
ENTREVISTA

“El Parador de 
Alcalá es especial”

fAguei Martínez, ©roctcx do Parado
res. so muestra orguroso de: esta- 
Wecímerso de A)caa y lo cono co
mo fjsrcto c» hada donde tone cue 
ir la enxxesa púbka píj.6

CORREDOR

Un ‘google map’ 
sólo de industria

¿Dónde están tos polgonos in
dustriales do la región? ¿Ouó 
serMctos ofrece? Toda esta in
formación y mucho mas en 
vA'.w.rríxixímstrtéies. pao-t?

EMPRENDEDOR

Orden en la
comunidad

te pagas a do. wür roo 
sos. ov «o- ir Mrvoo t» írnxefl 
todo a rre¡cr pro». Es la wo- 
prtsta <» Rkl 8«n*o y Ja- 
ver Jcrdl 00 LDC.
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Nadie quiere esta reforma
»Para los empresarios 

es un parche y para los 

sindicatos, un asalto

Se penalizan ¡as coniraiaooncs lalx>i ales, al 
ampliar la indemnización de 8 a 12 • De 
nuevo tiene que ser un juez quien 
determine atando se irata de un despido

cójetivo* La generalización del contrato de 
fomento del empleo enfada a los sindicatos 
• Y rvsjtonden con una huelga general para 
el 29 de septiembre. 4y5

Metalgar 
desafía a 
la crisis y 

estrena sede

>>Ha invenido más 

de 6 millones de euros 
en la nueva planta »

»Está ubicada en el 
polígono industrial

R2 de Meco»

» Rodolfo Gómez 
espera duplicar la 

producción de la firma

» Metalgar lia 
cumplido su trigésimo 

aniversario»

WCVASINSTAUCIOKES. Rodo'/o G6rv: u d presidenta de la compañía Metalar
1

Las pymes 
ya tienen su 
propio Ibex
MCAU n No sólo k» grande.' 
multinacionales pueden co
tizar en boba. Ia» pymes 
también pueden subirse al 
carro de las acciones. Y en 
una época de carestía de 
crédito, el MAB (Mercado 
Alternativo Bursátil) puede 
ser una interesante opción 
para aquellas pequeñas y 
medianas empresas que ne
cesiten liquidez para seguir 
creciendo. "El MAB permite 
obtener dinero de inverso
res que se convierten no en 
acreedores, sino en socios", 
explicó Jesús González, vice
presidente y director gene
ral del MAB en una presen
tación a empresarios del Co
rredor del Henares. “Es 
como la bolsa tradicional 
sólo que las reglas del juego 
están adaptadas a los 
pymes". Menos burocracia y 
mayor agilidad para salir al 
mercado. Pág.9

China: Algo más 
que un país 
emergente 
por Tomás Mancha

Pág.2

¿Cómo me 
afecta la refor
ma laboral?
por A.L. Alonso

Pág.5

La ciudad que 
vivía de espal
das al río 
porEnrique Galán 
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ELmes

Tomás
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APUNTES DE ECONOMIA_______________________________

China: Algo más que 
un país emergente

CONSPIRACIONES. Nuestro 
Píds ha viudo un me* de junio de ¡o 
mis molesto. Tanto que la palabra 
'conspiración' ha saltado una y otra 
vez a los medios de comunicación 
nacional c internacionales a raíz 
de una publicación del periódico 
alemán hYank/urteí All^cmcíne. El 
rvtaliw, citando fuentes guberna
mentales. advirtió de un posible 
rescate con cródilos del paraguas 
europeo de 750.000 millones a Es- 
paftx La canciller Angela Merkel 
avivó todavía más la polémica al 
asegurar que ese fondo estaba ahí 
en caso de ser necesitado por nues
tro país. Por fin, parvee que la cal
ma ha vuelto a los mercados.

REFORMA LABORAL Tras mu- 
días ncgiKiadoncs, llamadas, reu
niones y peticiones, la reforma la
boral superó el trámite del Con
greso y finalmente fue aprobada 
por 168 votos a favor. 8 en contra y 
173 abstenciones. Ix>s votos nega
tivos vinieron de los partidos de la 
izquierda: ERC, BNG. IU. ICV y Na- 
Bai. Ix» más llamativo de la vota
ción fueron las abstenciones del 
PP, a las que se sumaron las de CiU. 
PNV. Coalición Canaria. UPN y 
UPyD. Ahora toca pulir d texto en 
su tramiucíón parlamentaria.

L
a decisión del pasado 19 de Ju
nio del Banco Popular de 
China (denominación de su 
Banco Central) de abandonar 
ni tipo de cambio fijo con el 

dólar y permitir que el yuan se mueva con 
major libertad frente a una cesta de mo
nedas es una noticia que conviene sopesar 
con cierto detalle porque genera implica
ciones muy directas sobre el devenir de las 
economías más desarrolladas. No obs
tante. la entidad al frente de la política 
monetaria china ha descartado de mo
mento una rcvuluación importante de una 
sola ver, como desde los foros norteameri
canos más críticos con el país asiático se 
venía pidiendo ante el cada vez mayor de
terioro de las relaciones comerciales con 
China. Con todo, pese a la limitación de la 
medida considero que significa un paso 
importante desde una perspectiva simple
mente mediática poique implica el primer 
avance para el abandono de una política 
de subsidio a las exportaciones con una di
visa barata. Pero examinemos algunas de 
sus Implicaciones.
De una forma concrvta. lo que el Btmco 
Popular de China manifestó el pasado 19 
de junio era que aumentaría la flexibilidad 
del yuan, que ha estado muy estrecha
mente vinculado aun tipo de cambio de 
6,83 yuan es por dólar desde julio de 2008.
Es decir, en vez de intervenir en el mer
cado de divisas c impedir que el yuan se 
moviera respecto al valor antes comen
tado, y tomar referencia de una cesta de 
monedas no sólo del dólar, lo que ha he
cho es prestar atención a la evolución, tras 
mucho tiempo sin hacerlo, de la oferta y 
demanda del yuan en el mercado de divi

STRÉSS TEST. A pesar de todos 

los titulares amparados por la pren
sa internacional acerca de la sol
vencia española, las entidades fi
nancieras aprobaron con éxito el 
'stress test', la prueba que la Comi
sión Europea realizó a las 30 ma
yores entidades financieras euro
peas el pasado ejercicio y que sí rve 
para medir la capacidad de resis
tencia de las entidades en condi
ciones extremas. En este ranking. 
el Banco Santander ha obtenido la 
mejor calificación en las pruebas, 
seguido por el BBVA. Ahora la UE 
estudia ampliar la prueba hasU el 
menos cien entidades más.

El funcionamiento del todavía incipiente 
mercado de de divisas chino ha sido el si
guiente. El Banco Central establece una 
paridad central del dólar para el yuan 
cada maiíana. Durante los últimos dos 
años, no ha permitido que la moneda se 
mueva apenas nada de este tipo cen
tral. Ahora parece dispuesto a dejar 
que aumente hasta el 0,5% en un de
terminado dio. pero no mucho más. 
De hecho, d lunes 21 de junio, des
pués de su declaración, el Banco Po
pular de China sólo dejó que el yuan 
se apreciase un 0,4%. Un sencillo cál
culo aritmético muestra que a esc 
ritmo la moneda china duplicaría su 
valor en aproximadamente nvedio 
aito. Pero, al día siguiente. 22 de ju
nio. esta nueva estrategia de revalua
ción del pian se cortó y la •flótoción” 
del yuan se vio intervenida con la com
pra de dólares por los bancos estata
les más importantes de) país, muy proba
blemente por consejo del propio Banco 
Popular de China. El resultado fue que el 

miércoles 23 de juntóla paridad estable
cida por el Banco Central fue de 6^1, cla
ramente inferior al promedio de 6,83 dóla
res por jvan antes comentado y el viernes 
25 siguió descendiendo hasta una cotiza
ción de 6.78.
U oportunidad de esta decisión de las au
toridades monetarias chinas alivia tos te- 
nwres de que había disminuido su com
promiso de rcequilibrar su economía. I)e 
hecho, la dureza de la crisis económica en 
2009 en los grandes países industrializa
dos provocó que su cuantioso superávit 
por cuenta corriente en términos de P1B 
se redujese en más de un tercio a fines del 
año pxsado, con una probabilidad alta de 
que se contrajera aún más. Sin embargo, 
tos datos de mayo de 2010, marcando un 
importante aumento de las exportaciones, 
disiparon 1.» preocupación de que conti
nuara la caída de su superávit por cuenta 
corriente y estimuló la confianza de que el 
gigantesco país chino volviera a confiar en 
las exportaciones a los países desarrolla
dos como base de sus altas tasas de cred- 
mlento económico, fruto en buena medida 
de la recuperación económica de Estados 
Unidos, Alemania o Francia.
Al aceptar la posibilidad de un tipo de 
cambio más flexible para el rcnminbí.
nombre chino del yuan. China no sólo ob
tiene importantes baza^ para desarmar a 
tos sectores norteamericanos más críticos, 
fuertemente convencidos de que las auto
ridades chinas han subsidiado Injusta
mente" a sus exportadores con una divisa 
barata, obteniendo una venial* compara
tiva adicional a la de por si Importante de 
producir a unos costes bojísintos. sino que 
adicionalmentc -desde una perspectiva 
interna- se doto de una herramíento im
portante con la que poder enfriar su eco
nomía y controlar mejor la inflación. Un
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yuan más fuerte no solo sirve para reducir 
los costes de las mercancías importadas, 
sino que ha acabado liberalizando la polí
tica de tipos de interés del Banco Central, 
abriendo la posibilidad de su uso como un 
importante instrumento de estabilización. 
De este suspirado cambio de dirección en 
el control del >01x0 no pueden derivarse 
efectos demasiado sorprendentes, porque 
la situación del curo, que no hemos co
mentado. y su clara tendencia a debili
tarse (se ha depreciado en lo que va de afio 
un 17 % frente a la moneda china) perju
dica la rapidez con que el yuan puede 
apreciarse respecto a) dólar y a tos intere
ses norteamericanos claramente expresa
dos hace escasos días por Obama de tratar 
de mejorar sus cuentas comerciales con 
China. De hecho, muchos observadores 
señalan que China no puede permitirse d 
lujo de alentar la idea de una apreciación 
constante y rápida porque quiere frenar el 
flujo de capitales especulativos en una 
economía que es propensa a saltos bruscos 
en las existencias y precios de la vivienda. 
Desde la óptica de las autoridades dunas 
plantear una política de revaluación conti
nua del yuan podría acabar planteándoles 
un dilema, porque los ajustes cambiarios 
tienen consecuencias en la propia eco
nomía doméstica. Por un lado, un vuan 
más fuerte pctjudicaria las exportaciones, 
haciendo menos rentables las industrias 
exportadoras que podrían acabar despi
diendo mano de obra que tendría que rea- 
coniodarsc en otras actividades, lo que no 
resultaría sencillo en un contexto como d 
actual; iwr otro, otorgaría a los consumi
dores chinos mayor poder adquisitivo 
para productos importados. Encontrar el 
difícil equilibrio entre una expansión del 
consumo y más desempleo no es sencillo y 
desde luego no debe recaer exclusiva
mente en la política de tipo de cambio. 
Plantea ineludiblemente la necesidad de 

reformas; de más liberalización para 
que las empresas estatales puedan ges

tionar con criterios empresariales sus im
portantes excedentes; de una red 

más amplia de protección social; etc. 
En definitiva, un pian más fuerte 

ajuda pero sólo como una pieza 
mis en el proceso de transfprmación 

de la economía china, no como la pa
nacea que resuelve todo.

Tom&s Mancha Navano 
Catedrático de Economía 

Aplicada 
Director dei Instituto de 

Análisis 
Económico y Social

Universidad de 
Alcalá 
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La reforma es para los parados 'dicho

T
oda la demaKOKia que se hizo con 
la reforma laboral, auspiciada por 
unos representantes de los empre
sarios que lo ponían bien fácil con 

sus propias miserias, ha quedado de repente 
borrada de un plumazo por la fuerza de las 
evidencias. El mismo presidente que con
virtió esa medida en anatema a todo aquel 
que se atreviera a sugerir la iKx-esid-ul de mo
dernizar el mercado de trabajo; se presen
te a si mismo como inductor y defensor de 
todo aquello que criminalizó. No se trata de 
criticar a Zapatero por no hacer nada y por 
hacerlo, como pretende el PP, sino de re
cordar los antecedentes para entender la re
sistencia: si el PSOE no hubiese hecho de
magogia con este asunto hasta que la cifra 
de paro le ha desbordado, hace tiempo que 
se habría emprendido la reforma y. tal vez, 
estaría dando sus primeros frutos. Es el pre
sidente quien ha asustado a la misma gente 
a la que ahora reclama confianza, sin pedir 
primero disculpas y sin dar ninguna expli
cación sobre su bandazo.

Una idea para cambiar otras
ue en plena crisis un grupo de em- 

g ■ precarios proponga crear un pe- 
V/^>queño Holbwxxl en Alcalá ha 
Xj^hccho levantar algunas cejas, Haj- 

tiemp<TWra conocer el resto de los detalles 
y condiciones del proyecto, pero la idea es 
una buena metáfora del signo de los nucos 
tiempos: se imponen otros modelos pro
ductivos, más relacionados con el conoci
miento y en mudros casos con la creativi
dad. Alcalá tiene un pasado universitario, 
pero es la época industrial la que ha nrol- 
deado muchas estructuras que desde hace 
años se están marchitando. La competencia 
global es intensa no sólo para la ciudad, sino 
para España y Europa Hasta la fecha hemos 
confiarlo en la construcción y c) turismo. Esto

Pero yendo al fondo del asunto, es de de
sear que por una vez la ligereza del líder so
cialista sea el preámbulo de un acierto pleno 
y no la antesala de un desastre más. Porque 
más allá de cslóganes, hay una certeza que 
redunda en la necesidad de procederá la re
forma: con las leimos actuales, España du
plica en paro a los países de la Unión Euro-

La miríada de excesos y 

privilegios, que nunca 

benefician al trabajador ni al 

senido, tiene los días contados 

pea; que obviamente han encontrado en 
fórmulas laborales, aquí inexistentes, una 
manera de combatir mucho mejor el de
sempleo. Es tan incontestable esto que no 
se entiende cómo se ha permitido transfor
mar un debate técnico sobre el futuro la
boral de millones de personas en una paté

último también revolucionó Alcalá durante 
los años noventa. Itru ahora hace falta ir más 
allá y lo que hace años hubiese parecido un 
brindis al sol ahora es el único camino para 
seguir adelante.

La lista de apuestas de futuro que se han 
hecho para Alcalá es larga. Ciudad del es
pañol. por ejemplo, es un término que en
cama bien la potencialidad de Alcalá como 
referente Untocnclestudiodel idioma como 
en la difusión del castellano. La proyección 
editorial hadad mercado latinoamericano, 
el hambrede español suscitada en EEUU. Eu
ropa y Asia, son dos etementos estimulantes 
a la hora de emprender el camino. Pero aun
que no saltase a la vista de una manera tan 
clara para la ciudad de Cervantes, bastaría el 

tica ceremonia de la confusión y axil prop.
Especialmente cuando no va a ir dirigida 

a quienes tienen trabajo; sino a quienes ca
recen de él y a quienes podrían ofrecerte un 
puesto si no se les castiga por asumir el 
riesgo. ¿Acaso alguien pude decir que es me
jor un donativo arbitrariode -SCO euros que 
un contrato ÍUo que reduzca la liquidación 
por despido si la actividad no funciona?

Otra cosa es que la reforma afecte, a me
dio plazo, a osa forma de entender las rela
ciones laborales en algunos espacios, como 
la Administración y los organismos públi
cos, donde partidos y sindicatos tiran siem
pre con pólvora de Rey: la miríada de exce
sos y privilegios, que nunca benefician al 
trabajador de verdad ni al servido en cues
tión, tiene los días contados y será incom
patible con la lógica, la decencia y la propia 
ley en jxxo tiempo. Los que se resistían a 
u na reforma imprcscind iblc y ahora la apli
can son los mismos que menos ganas tienen 
de contribuir con un esfuerzo abusivo para 
unos si no se reparte entre todos.

ojavicr Rodríguez, candidato a 
h alcaidía de Alcalá (PSOE), ex
plicó en una entrevista multime- 
da dd Grup> Prenra Unhvrsd que 
•Ak-alá bereque ser gobernada de 
otra manera^’ criticó que *en los 
cuatro prinveros años de majorfa 
absoluta del PP, un millón de me
tros cuadrados de suelo indus
tria) pasó a ser residencial"

argumento de que las ciudades se tienen que 
especializar. Porque csclconodmientoclquc 
da el valor añadido para desarrollarse en un 
sector. No se trata de renegar de la ciudad in
dustrial, sino de períeccionaria.

El cine, la literatura, los rideojuegos, laco- 
municadón. la investigadón olas nuevas tec
nologías son el mundo al que Alcalá se debe 
orientar: favoreciendo la inversión de capi
tal privado, recabando atractivos para que 
desde fuera se cuente con nosotros, pero so
bre todo teniendo un modelo claro que fun
cione a medio o largo plazo. Parece una 
apuesta difícil para cualquier corporación, 
cuyo poder puede caducar cada cuatro años, 
pero entenderlode otra manera seguramente 
sería una pérdida de tiempo.

Í^José Ignacio Echevarría.
consejcrodcTYansportcse 

Infr.u^mctur.v de U ComunkLxl 
de Madrid, cifró el coste de la 
huelga de loe trabajador» de Me-

। tro en 3,2 millones de euros dia
rios.'Un dinero de lodos los ma
drileños, no de la Comunidad o 
de un político, sino de nuestros 
impuestos" afirmó.

El IAES impulsa el 

debate económico
A la vuelta de las vacaciones, y 
como ya hidera el año pasado, el 
Instituto de Análisis Económico y 
Sedal (IAES) déla Unlversidadde 
Alcalá de Henares está prepa
rando, junto a la Fundación Al

ternativas, un nuevo encuentro 
donde rcu nirá a i mpo rían tes eco
nomistas para hablar, como no 
podía ser de otro modo, de ten
dencias, cíelos y coyuntura econó
mica. El acto se celebrará en un 
hotel de Madrid y seguramente 
contará con la participación del 
comisario europeo de Competen
cia. Joaquín Almunia, además de 
algún ex ministro socialista.

Guerrilleros da 
batalla en Alcalá

Ixi conocida marca de calzado 
Guerrilleros ha llegado a Alcalá 
para dar batalla. Hace unas se
manas que abrió un amplio local 
en la calle Tinte y, desde enton
ces, ha sido un ir y v-enir de clien

tes atraídos por las interesantes 
ofertas y que llevan como lema 
'No compre aquí. Vendemos muy 
"caro'". Convertida en franquicia. 
Guerrilleros lleva más de medio 
siglo en el mercado. En el Corre
dor del Henares hace tiempo que 
opera en el vecino municipio do 
Torrejón de Ardor. El salto a la 
ciudad complutense demuestra la 
excelente salud de la franquicia.

O
 Bartolomé González, al
calde de Alcalá, aseguró c«a 
remana que el nuevo espacio de
portivo de U Carena tendrá pis

cina cubierta. El primer edil pro
nosticó que el polideportivn otará 
terminado a final» de octubre de 
este año. La inversión del pro- 
yccto asciende a 2^ millones de 

| euros.

económica

Premio a la exquisitez

S
exto Sentido, Mushka, Alcaravea 
Carena y la Vinotcca fueron los 
cuatro premiados con motivo de la 
LX Ruta de las Tipos de Alcalá de Hena

res. La concejal de Túrismo, Marta 
Viñudas, fue la encargada de entregar 
los galardones en la Casa de los lázana

Alcaravea Carena en la categoría Pacto 
Loca) y para d Restan rantc 13 vinos, Vi- 
notcca ha recaído el premio de la Es
cuela de I lostclcría. El premio a la Mejor 
Tipa Cnizcampo, que ha sido entregado 
por Juan Cartas Macasoll, director co- 
merdal de la zona centro de Cnizcampo,

así como los diplomas a los 43 establecí- * ha recaído en d Restaurante I Icmlsfc-
micntos participantes en la Ruta. El Pre
mio del Pacto Local al Casco Histórico

rio. U ruta de las tapas se ha convenido 
va en una referencia 'de calidad c inno-

ha recaído en d Restaurante Sexto Sen
tido mientras que el Premio del Rcstau 
rantc de Hostelería ha sido pora 
Mushka- Asimismo, los premios de los 
l Estrilos han sido para el Restaurante

vadón en nuestra ciudad' en palabras 
de Viñudas. Y este año, como novedad, 
la iniciativa se extendió no sólo al casco 
histórico, también ai extrarradio, a un 
precio inferior al del año pasado. «T

O
AI
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LAS J
CAUSAS DEL 
‘DESAMOR’

EN

Los penaliza 
Contratos temporales
> Ya b adwio Mab (gcwn

Sin clarificar 
Despido objetivo 
> la extinción dd contrato de tra
bajo por causas objetivas (es de- 
Gr. por perdidas) deberá decidido, 
de nuevo, un juez. Los empresa
rios esperaban que la reforma 
precisara tas causas pero de 
nuevo será la íntapreiación de un 
magistrado quien lo decida.

Sólo quieren uno 
Demasiados contratos

IIW*

o»

Una ruina 
Indemnizaciones
> En España existen dos ti
pos de trabajadores: los inde- 
fmidos. un colectivo 'Súpor 
protegido’ con una indemni
zación de 45 días por año tra* 
ba.ado, y el rosto. Para mu
chas p>mcs. las compc-nsa- 
cicncs son una ruina.

Manos atadas 
Convenio colectivo
O U retoma mirtino o

cuánto durará.

“más fácil, más barato y más rápi- llcs’ará a cabo mientras so constitu

y ahora so enfronta a las modifica- 
cienos quo cada grupo parlamentario

•mpertanta compcoento de ncerv- 
duntre- con tí njwo decreto de re-

mientas de diamante, las modifica- 
dones en el mercado laboral “no me 
motivan a contratar". “El temporal 
se encarece y es el más utilizado, y 
nosotros tenemos que competir en

estas^XH 
no fe sxxno

huelga general (la sexta de nuestra 
historia), los empresarios siguen sin 
saber exactamente qué hacer. “El 
Gobierno no ha estado a la altura de 
la reforma laboral que se ha estado

Roa! Decreto se encuentra ahora en 
las cámaras, y mientras tanto, om- 
prosarios dol Corredor do! Henares

en que durante su tra
mitación parlamcn- , 
taria como proyec
to de Ley. d texto 
sufra más de un

dice justamente lo contrario: “la re
forma encarece el despido”.

Mrcbear*.
Esto omprowrio so 
pona enfermó cada 
vez cue.o üs Q- 
frasdtíptío--!-'

trato de fomento del empico, que fija por el fondo de Garantía

forma Wxrffl puesto quo 'os omorosa- aAodo: lis muyx> más rrportarte

k Jl , « i 1 1 • t i’ '*í . W ú f» • tt • A . i f• • t t • • t . .C* í* . • • • i • , • • • .
fi»ratoqjemásim©ataalosempe- 
saros. cosa quero es ciortd*. Y

Espades

Asurco, rití

presidente. Gerardo Díaz Fvrrán. vidual?, se preguntan n
rrui«'.KO-M!, 
teta Puedo

YKPKWBWCAA

Do minlrroforma. según los empre
sarios. Do golpe al Estado do bienes
tar. según los sindicatos. La reforma 
laboral superó la prueba do fuego en

LA REFORMA 
PERPETÚA 

EL MODELO

No se dice nada 
¿Y el absentismo? 
> la tasa de absentismo la- 
x>ra! en nuestro país se ha 
^uactcrizado por ser una de 
as mas altas de la Unión Eu- 
opea, la crisis lo ha reducido 
Mitante. pero los empresa- 
ios piden un mayor papel do 
as Mutuas para su control.

cado en rojo el 29 de septiembre, presa Eomdi (en Meco), dedicada a quos locncoquo nos en la reforma, por ew

por parte de todos los organismos, 
tanto nacionales como intemacio- 
nales" apunta la patronal alcarreña 
CEOE-Ccpyme en un comunicado. 
“El Decreto no resuelve ni facilita la 
situación económica, ni de empleo, 
ni compctitividad que Esparta ne
cesita-.

Ciertantenle. la legislación labo
ral no crea empico pero sí puede a>u-

defiende “un contrato único” y res
pecto a las extinciones de contrato, 
el empresario reconoce que *no 
puedo prescindir de más gente, pero 
a lo mejor si redujeran las cotiza
ciones habría más empresas que se 
animarían a venir a España para 
contratar'

La reducción de los cotizaciones 
fue. precisamente, una de las reí-

quewdrwtotfe 
Eurcpa-será quo 
(«jéS'ronxxJttotu- 
’a'.O'ooquedt'a-

está'sobteproe- 
gcto. cono S so 
tratara efe un nóo. y 
o»yanowro 
sentida-.

de enmiendas al 
proyecto termi
na el 5 de julio y 
se tramitará en el 
Senado en agosto 
para ser aprobado en 
sesión extraordinaria o 
el 9 de septiembre en 
ordinaria.

Así, la responsahi-

parece no conseguir lo primero. templada por ningún lado.
la lectura, de ida y vuelta, pro- El tema de las indemnizaciones

zocióncn «eccn da. 
tratos tcrr©cx^es

caso de la generalización del con- texto es la generalización del pago rxragnxKx»’),

trabajado. Mientras los sindicatos dón por despido, que será de ocho 
opinan que la reforma incorpora días por año trabajado y que aícc-
contenidos para hacer el despido tari a todos los contratos. ¿Cóm-

crooarcjjoei

msmi saman tt assotow agrazo 
un tnsutítro pea as prírc-
ptíos novedades efe ü reforma, y b

contratarán, y eso, con esta re'oma. 
no sucvdü (...) tal y ccmo roccr»x»O tí 
pepo rrwwtro (Ctíestno Corbacho)-.

•CJ««>co- 
máseoste 
morón-poto

aicuoqxKMottstx>-ric*>yK6aia (lis cxn la negxuKrón ccfecto. la -carboradca-
ccntrataóón.quehandsráiucfenxr- trcdxtvktód. el absentismo, la mw»- enunmodeto
tí», as ccmo ¡wo la nueva 'ogJz 
6ón Có ccntrato por «xa y artíóc

Agencia 
¿Cuánto durará?

OlfeJOe

emere

Refor m35
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ConsultorioLaboral Ángel Luis Afonso, expeno laboralista de la empresa Telia) (vwvw.teiico.com)

"¿Me pueden despedir más barato?"
Algunas de tas preguntas dependen de 

cirevnstaneús más amplias que la propia 
reforma tabora), por lo que me oAfrú a 
lo que es de a<)lkad6n en la citada nonna.

- Me encuentro en paro y estoy en pro- 
císo de selección para tralxyar en una 
briai. Tengo 28 aftas. ¿H contrato que nx‘ 
hagan será con ta nueva rebaja de despi
do?
Debo entender que ta oferta de empleo 
es de carácter indefinido y que ta empresa 
reúne los requisitos para jxxlcr acogerse 
a la indemnización de 33 dtas por año de 
servicio, y no se encuentra excluida por 
ningún* de tas causas que en d Red De
creto se establecen. Por la edad que tie
nes, cstarias dentro de los colectivos a los 
que se les ixicde contratar a traxís del con
trato para el fomento de ta contratación 
indefinida.

- La reforma, ¿ha entrado en vigor? ¿Es 
ta versión definitiva?

La reforma del mercado de trabajo ha 
entrado en vigor en la forma legislativa 
de Real líccreto Uy que, por simplificar 
ta explicación, es 1a forma que tiene el go
bierno de aplicar normathn de forma ur
gente. Dicho Real Decreto Ley, entró en 
vigor el 18 de junio de 2010 y ya se ha en
viado a tas Cámaras jura su convalidación 
como ley’. En su tramitación se podrán 
hacer enmiendas y, por tanto, modificar 
el articulado actual, asi que si podrían 
producirse variaciones sdxc ta nonna ac
tual una vez se conricrta en Ley.

- ¿Hay alguna modificación de los con
tratos por obra y servicio?

Sí. Princijxt]mente se incluye ta dura
ción máxima del contrato j»r obra en tres 
artos ampliablcs en doce meses más jx>r 
comento colectivo, convirtiéndose en in
definidas las que superen esc tiempo. 
Igualmente, los que tuvieran varios con
tratas que superaran 24 meses en un pe
riodo de 30 meso, también se convertirán 
en indefinidas.

Por otro lado, conx> modificación re- 
seftaNe es el incremento gradual de 1a in
demnización por terminación de contra
to que actualmente se encuentra en 8 días 

por arto y que anualmente se incremen
tara en un día, hasta 2015 en que ta in
demnización quedará en 12 días por arto.

- Mi empresa ha sido comprada jx>r<Xra 
y lo que van a hacer es despedir a varios, 
la empresa primera quiere domes 20 días 
por afta ¿Es legal? la nueva empresa que 
nos contralc, ¿f«crA con una indemniza
ción de 33 días por año trabajado?
- Quiero entender que lo que sucede es 
que aprovechando el cambio de empre
sa se quieren rescindir contratos de tra-

Angel Imü AfimfO, de Tefieo, m nu despaeho

El nuevo decreto laboral no 

aclara las causas que 
podrían ser admitidas 

como despido objetivo

bajo |»ra que se pierdan las antigüeda
des de la gente con 20 días por año y, pos
teriormente, ta nueva empresa conlratarta 
sin antigüedad. Sin entrar en causas más 
concre ta' debemos pensar que estamos 
en un caso en el que no se deberían pro
ducir despidos, y* que seria un caso de 
subrogación empresarial manteniéndo
se todos los derechos para los tr.vbaja- 
dores. El despido jx>r causas objetivas, ya 
sea individual o colectivo, es el que da de
recho a ta resolución dd contrato con 20 

días por año. Si no se dan esas causas, es
taríamos hablando de un despido que, en 
caso de declararse improcedente, 1 levaría 
consigo la indemnización de 46 días por 
año de servicio.

- ¿Dire algo la reforma laboral robre ta con
tratación de tos jóvenes?
- En el Real Decreto Ley que regula 1a re
forma de) ntercado de trabajo se conside
ra a k» jóvenes como uno de los colecti
vos que más se tiene en cuenta para in
tentar darles oportunidades para cncon-

La reforma entró en vigor 

el 18 de junio y ya se ha 
enviado a las Cámaras para 

su validación y modificación

trar empleo. En concreto, se refieren a los 
jóvenes de 16 a 30 años como uno de las 
colectivos a los que se les puede hacer el 
contrato para el fomento de ta contrata
ción indefinida.

El capítulo III se titula 'Medidas para 
favorecer el empico de los júvvnes y de las 
personas dcscmpleadas’, y en él se esta
blecen bonificaciones en tas cuotas que 
pagan las empresas a ta Seguridad Social 
a aquellos empresarios que contraten a jó
venes dcscmpleadas entre 16 y 30 artos.

Por último, se modifica el contrato de for
mación para intentar hacerlo más atrac
tivo y fomentar su uso, ampliando tem
poralmente ta edad para contratar me
diante esta modalidad hasta tos 25 años.

- Soy empresario y me interesa saber en 
qué términos un Juez aceptari* un despi
do objetivo por causas económicas.
- Es una buena pregunta. Si recordamos 
una de las medidas en tas que insistía 
mucho ta patronal en tas reuniones del diá
logo social era que, según ta redacción del 
Estatuto de tos Tmbajadores, dejaba a 1a 
interpretación de tos jueces ta existencia 
o no de causas suficientes jara Ir a un des
pido objetivo, ya fuera por causas econó
micos o jx>r otras causas. Con el Rea) De
creto Ley de ta n-fonna del mercado de tra
bajo, au nque se pretendh, tampoco es que 
se hayan aclarado mucho las causas, y cito 
textualmente el RDk "Se entiende que con
curren causas económica' cuando de tos 
resultados de- ta empresa re desprenda una 
situación cconómk-a negativa. A estas efec
tos ta empresa U-ndrá que acreditar los re
sultados y justificar que de los mismos se 
deduce mínimamente ta razonabilidad de 
ta decisión extintiva." Como re jxiede con>- 
probar, no se indican documentos a pre
sentar, ni tiempo de pérdidas acu muladas.

Lo que entiendo que será imjxtrtanle 
son acreditar los siguientes conceptos: 
a) Acreditación suficiente de tas circuns
tancias negativas.
b) Acreditación de que con ta extinción de 
contratas se puede solucionar ta situación 
económica de 1a empresa y que dicha si
tuación no es debida a otras causas, romo 
problemas de tesorería, mala gestión em
presarial, etc...
c) Acreditación de que tos trabajadores 
afectados por ta extinción, son aquellos a 
tos que hay que aplicar 1a medida.
Ésta es mi interpretación de cómo los jue
ces deben aceptar el párrafo y en concre
to de tas palabras que en el re incluyen “mí
nimamente- y -razonabilidad*.

Habrá que estar al desarrollo juris
prudencial de este artículo j>ara jxxlcr opi
nar con más base. IX' momento, debo acon
sejar prudencia en 1a aplicación y tas má
ximas pruebas de ta situación.

PROMOCIÓN 99 VPPL ( dese 64,83m2 útiles + terrazas desde 10 m2)ALCALÁ DE HENARES 1 o 2 plazas de garaje + trastero

Desde 150.640,56 euros (IVA incluido)
Facilidades de pago

90% de financiación del precio (reserve sin señal)

ibeROGA

Telf.:913 14 25 27
670 72 96 10

C/ Rosario Romero, 25. 28029 MADRID 
www.gruporoca.net 

madrid@gruporoca.net

IberCajaprecio por debajo del módulo 11%



El Corredor
3 julio de 20106'1

EMP .ESA

“Alcalá es un buque insignia”
Miguel Martínez, director de Paradores, quiere superar el 70% de ocupación media

JOSE IOS EM&XC2BN.MA

Los monjes quo paseaban por ol 
claustro del antiguo convento do 
Santo Tomás o los presos do su his
toria más rcclonto como cárcel 
han dado paso a los viajeros del 
siglo XXI. El Parador do Turismo 
do Alcalá ostá a punto do cumplir 
su primer año oficial y las cifras 
do negocio son elocuentes. Ha al
bergado casi 700 eventos y os do 
los establecimientos do la rod quo 
más facturan (6.1 millones do ou
ros en 2009). Miguel Martínez 
(Torono, Loón. 1952) defino el es
tablecimiento complutense como 
•buque insignia* do la red estatal 
y lo pono como ejemplo do hacia 
donde tiene que ir una empresa pú- 
bllca con ol sello do Paradores.

la red de Paradores acaba de 
cumplir 80 artos de vida y su má
ximo responsable sabe qué teda 
tiene que tocar para reinventar
se. Una de las pistas de esta nueva 
etapa es el Parador de Alcalá, un 
establecimiento que se ajusta a la 
perfección al Parador sosteníblc 
pero mantiene la filosofía de sus 
ocho décadas de vida. Es la idea 
que tiene en su cabeza Miguel 
Martfora, presidente de Parado 
res, y que se basa en un Plan Es- 
tratígico 2008-2012 que servirá 
para afrontar los retos de futuro.

Recientemente, Miguel Martí
nez visitó el establecimiento 
complutense, el último en su
marse a la Red de Paradores. El 
antiguo convento de Santo Tomás 
es el numero 93 de una empresa 
pública que en Alcalá ya conta
ba con la Hostería del Estudian
te, y en la región con otro Para
dor en Chinchón. Pero el de Al
calá es especial, como reconoce 
este leonés que preside Parado
res desde 2008 porque "es el 
ejemplo claro de hacia donde tie
nen que evolucionar los parado
res del siglo XXI".

Sentado en la biblioteca del Pa
rador de Alcalá, tras pascar por 
el claustro, no duda al afirmar 
que "es uno de los buques insig
nias'. Razones no le faltan. El an
tiguo colegio-convento de domi- 
nkos de Santo Tomás se ha trans
formado en un lujoso estableci
miento con 128 liabitacioncs y mil 
metros cuadrados para la reali
zación de eventos. Y las cifras son 
elocuentes. 'En lo que llevamos 
de arto, hasta el 31 de majo, el Pa
rador de Alcalá ha crecido en ha
bitaciones ofertadas un 13%, en 
ocupación un 12%. en cubiertos 
un 30% y en los ingresos un +5%. 
lo que supone 2,76 millones de 
euros. Está superando incluso las 
previsiones', asegura.

Además, el Parador de .Alcalá 
ha confirmado el enorme poten
cial que tiene para la celebración 
de eventos y convenciones de 
todo tipo "que es el apartado más 
importante de negocio del Para
dor de Alcalá y que lo teníamos 
claro desde el principio'. Miguel 
Martínez explica que se han re
alizado eventos 680 empresas con

RED ESTATAL Migul Martfnn. cu el renovado claustro del anticuo convento de Santo Tbmás

244,9
MIUONES DE EUROS 

la R'c de Pa.'*»® sumó 
<*>200 unos ingresos do

5 244.9 miares r» euros, lo
í que sucuso ai Denota) do
5 I 4.8 micoes. La ocupación 

tuo<M62%.I________________ I

"Hay países que quieren importar nuestro modelo"
■ El modelo de Paradores es 
capaz de traspasar fronteras y 
generar nuevas fuentes de in
gresos, en este caso lejanos 
paísc». Sus actuales dirigentes 
están dispuestos a llevar este 
sello de calidad a otros países 
para lo que ya existen numero
sos contactos. El primer de
sembarco será, presnsiblcmcn- 
te, en el Sultanato de Omán 
donde hay un acuerdo para 
elegir una localización. Aseso
rar sobre la recuperación de 
los edificios y formación de di-

la presencia de 18.000 asistentes 
lo que ha repercutido en la ciu
dad. “Hay una cosa importante 
que quiero subrayar, y es que el 
75% de las reuniones contratan vi
sitas guiadas a la ciudad. Por 
tanto, el Parador también ha ser
vido para dinamizar la ciudad y 
aumentar el negocio de otros res
tauradores, ya que el 50% de los 
servicios de restauración se rea
lizan fuera del Parador, en esta
blecimientos de Alcalá".

La respuesta no es casual por
que la llegada de un nuevo esta
blecimiento de Paradores a cual
quier ciudad también es viste 
siempre con cierto recelo por los 

rectivos. "Hay países que tie
nen mucho interés y que están 
hablando con nosotros para 
importar el ánow how de Pa
radores. Recientemente hemos 
estado en Arabia, Omán, Ma
rruecos, México o Argentina, 
donde hay mucho interés en 
importar la idea de paradores. 
Y eso puede ser una fuente de 
ingresos en el futuro", explica 
Miguel Martínez, sentado en 
una de las salas del Parador de 
Alcalá. El establecimiento 
complutense no tiene cuatro 

empresarios hosteleros del sector 
privado. No obstante, el presi
dente de la Red de la empresa pú
blica cree que no es así porque 
la política comercial que man
tiene el conjunto de la red hace 
muy difícil la competencia con 
otros hoteleros y sirve para re
percutir en la ciudad.

'EL 50% VIENE DE MADRID*. Pero si 
hay algo que ha sorprendido a M i- 
guel Martínez es la respuesta es 
que el 80% de los clientes del Pa
rador de Alcalá son nacionales y 
el 20% internacionales. Y de ese 
80%, el 50% es de la Comunidad 
de Madrid. "Además, nuestros 

estrellas, privilegio del Parador 
de los Reyes Católicos de San
tiago de Compórtela y de San 
Marcos en León, pero sus pri
meros meses de vida han reve
lado su extraordinario poten
cial. En 2009, los 93 Paradores 
sumaron unos ingresos de 
244,9 millones de euros, con 
un beneficio de 4,8 millones 
de euros. En el caso del Para
dor de Alcalá, cuy.» maqueta 
fue expuesta en el Musco de 
Arte Moderno de Nueva York 
ocupa ya los primeros lugares 

principalcsclicntes en toda La Red 
son de Madrid. Eso. además, re
percute en que son visitas a Al
calá'. Pero el objetivo que se fija 
es ambicioso porque quiere llegar 
'a una ocupación media que su
pere el 70% al arto y donde supe
remos las previsiones de las em
presas que realícen eventos. No 
hay que olvidar que este Parador 
« el Parador de Madrid, porque 
en la capital no lo hay. Hay en 
Chinchónyestecsel Parador para 
los eventos en la Comunidad de 
Madrid'.

De la misma manera que des
miente que los Paradores sean 
caros, que 'hoy están adaptados

LAS CIFRAS

I 2,76 I
MILLONES OE EUROS

Hasta <X 31 osnajowAv 
18.317 hawaSsoes.

un lí.ZOSmteqjoeoei 
«ríyno paioao óá arto pasada.
B Poco ©soto es o»
46.65%. Les roxssos sen OJ 
2.76 nrlones oe axos (45.02% 
más Q«or. 20X1)

6,16
MILLONES DE EUROS 

BartODasactoseorwtaxn 
40.732 NKX&xnos. d írdee 
do oopadón fuo <W 51.83S.B 
núnvro dn Q*>ftlo$ tiñ do 
77.779 y tos mgrosos fueron 
6,16mTc<xsd5eurc«. '

en cuanto a facturación con 6.1 
millones de euros y sólo le su
peran Bayona, La Granja, San
tiago de Compórtela y león. El 
Plan Estratégico 2009-2012 
tiene como objetivo 'moderni
zar c innovar la red para darle 
más capacidad de negocio a 
los históricos Paradores". Para 
ello se contempla una inver
sión de 1685 y la creación de 
al menos 300 nuevos empleos 
en los próximos cuatro artos, 
con lo que la plantilla superará 
los 4400 empleados.

a todos los bolsillos", también de
fiende el modelo de esta red es
tatal jura -autofinandarac, ya que 
no recibimos ni un sólo curo de 
los Presupuestos Generales del 
Estado'. Pero la cifra de Parado
res llegará a cien en los próximos 
cuatro o cinco artos lo que obli
ga a reflexionar sobre el futuro. 
'Por eso creo que hay que mode
rar la expansión ya que cada vez 
es más difícil mantener y refor
mar pennanentemente la red. No 
es lo mismo reformar un Parador 
de nueva planta que tiene vein
te artos que un edificio del siglo 
XVIII, XAH o del XIV. Son muy 
raras las reformas*.
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LA ñRVA INVITADA______________________________________________________________________________________

La dudad que vivía de espaldas a un río

E
n6pocadecd«i«.k» 
recurm que quedan 
¿«empleados, bus- 
san oportunidades y 
se lanzan en busca 

de nuevas empresas demandas 
insatisfechas y en general se en
tregan a la búsqueda de ingresos 
en lugares donde nadie sabía que 
pudieran existir. Alcalá, tiene un 
recurso que le brinda h natura, 
loza y al que las administraciones 
locales y los ciudadanos en sai 
mayoría han dado la espalda. Esc 
recurso es su río.
El rio Henares está contaminado, 
y sus aguas llevan unos nhc'cs de 
oxígeno realmente bajos, creando 
nulos olores además del fenó
meno de la cutrofizaóón (presen
cia excesiva de algasX Por otro 
luto, en detenninadas zonas es
conde importantes peligros para 
el bañista incauto, como remoli
nos o pozas.
la adecuación de sus aguas para 
el baño o simplemente para su 
uso deportivo, puede superar en 
mucho el jxvsupuwto anual del 
ayuntamiento loca), ya de por si 
maltrecho. Pero la empresa pri- 
varia pudiera ser la respuesta. 
Pensemos en el flujo inagotable 
de ingresos que una empresa. 

despuís del gasto inicial que con
lleva la adecuación de sus aguas, 
pudiera obtener del ría No se ha
bla aquí de llevar la limpieza a un 
nivel en el que fuera posible 
baúarae en el rio, si no en una 
que hiciera posible par ejemplo 
la pn'ictica de actividad» depor
tivas sobre sus aguas (pi- 
ragüismo. ski-acuático, paseos en 
bares.. Dando una liwnda do 
explotación exclusiva, no solo el 
rio Henares pudiera encontrar 
entidades dispuestas a 1 impiar 
sus aguas, si no todos tos ríos de 
nuestro pais.
La suelta de la invasión es aún 
más atractiva para las empresas 
si feta se bara en la concesión de 
licencias por el uso de las instala
ciones. Esto es. que el acceso al 
uso y disfnite del rio, por ejem
plo, con el uso de una piragua, 
este sujeto a una especie de cuota 
sin la cual no se pueda acceder le
gal mente, y que el cumplimiento 
«tuviera garantizado mediante 
una ordenanza y vigilado por la 
autoridad. Este es el mecanismo 
de las actuales licencias de pesca. 
Así. la empresa seria más atrac
tiva ya que una vez preparado el 
rio no se incurrí rta en ningún 
tipo de gasto adiciona], como pu

diera ser el de la vigilancia de ac
ceso a íste. No obstante, actual
mente las empresas ded icadas a 
estas actividades carecen de ta
maño sufldenU' para poder llevar 
a cabo la inversión inicia). La bús
queda de una empresa mixta (pú- 
blkxvprividn) podría ser d inicio 
liara atajar este problema, la in
tervención dd sector público cs- 
uria social nWejiKtifiwda de
bido a bis potcncúlcs economía» 
de escala que se pudieran gene
rar como consecuencia de una ac
tuación de este estilo, que se Ira- 
duciríacn, por ejemplo, un 
aumento del empleo. Esto es así 
debidoaque un ambiente natu
ral aprovechable para el ocio fa
vorece' el inicio de nuevas activi
dades cconómic.is. como aquella» 
dcdicaetas a ofrecer avitualla
miento o alojamiento a tos usua
rios (bares, quioscos, campings). 
En el caso de que no se estable
ciera viable, o ético, dejar a la em
presa privada la explotación del 
rio, su rccu peradón seria compo 
tenda del sector público en exclu
siva. La pregunta de cómo este 
debiera actuares respondida a 
menudo en la literatura referente 
a la Economía Ambienta).
El ayuntamiento, o quien sea 

competente en cada caso, percibe 
que existe una demanda, pero no 
puede medirla. Se sabe que tos 
ciudadanos quieren un rio lim
pio, pero no sabe cuánto están 
dispucstce a logar por él Este 
dato es necesario para saber La 
cuantía de un posible impuesto 
destinado a recaudar el dinero 
necesario para la limpieza. Para 
íiwñgturio ha de rveumr a en- 
cucstv, en las que se pregunte 
"¿Cuánto estaría dispuesto a pa
gar usted por tener un rio en el 
cual se puedm realizar activida
des acuáticas?". No obstante, a 
este rxsjxcto, existe una doble 
problemática. El ciudadano, por 
to genera), no es quien ensucia el 
rio. por lo tanto no debe ser él 
quien pague su limpieza. Además 
se podría considerar que es el ciu
dadano el que posee el derecho 
de disfrutar de un rio limpio, por 
lo tanto la pregunto a responder 
seria '¿Cuímto deberían pagar los 
agentes contaminantes, para 
compensarte por no poder usar el 
río para la práctica de actividades 
acuáticas?'. Este debate es muy 
amplio y pudiera hacer inaplica
ble el sistema de encuesta directa 
a) ciudadano.
Por otro Jada si se piensa en las 

propiedades inmobiliarias situa
das en las cercanías del rio y 
ronvo estas modificarían su valor 
si el rio se limpiase, se obtiene 
una forma de medir tos benefi
cios derivade» de esa limpieza. 
Pero se encontraría el mismo 
problema que con las encuestas, 
esto es, los beneficiarios de la 
política son idcntificabks c ín- 
duso sus beneficios mwliblcs 
pero no queda claro quién ha de 
realizar el desembolso inicia!. 
Las combinaciones de procederes 
que el sistema cronómko ofrece 
para h limpieza del rio son mu
chas. Este artículo trata simple
mente de mostrar que éstas exis
ten y están pendientes 
simplemente de que se cree un 
sbtema de incentivos adecuado. 
Este moverá a los agentes a lim
piar el río ja que será una forma 
de conseguir beneficios. Su pen
samiento "egoísta" será el que 
nos regale un rio aprovechable. Si 
bien se entiende más plausible 
que la adecuación de la zona se 
lleve de forma má» sencilla desde 
la iniciativa privada, no se ha de 
olvidar que existen políticas para 
que el sector público tome una 
implicación directa, si bien éstas 
no están exentos de problemas.

--------Ven a conocer nuestro * 
innovador escaparate interactivo -

Viridiana es un nuevo concepto en joyería

VENTA OE ARTÍCULOS DE JOYERÍA

Tanto sí te «usía el oto como como si prefieres la plata, en 

Vmdiana encontraras artículos en oro y plata de ley al 

mejor precio del mercado.

•Ull

También podras adquirir artículos de segundamano en 

oro de 18 k. al mejor precio gramo/oro

COMPRA DE ORO Y PLATA. RENUEVA TU JOYERO 0
LLEVATE EL DINERO

Podrás elegir entre llevarte el dinero al instante o adquirir 

productos nuevos o de segunda mano.

Tasación según cotización diaria.

Joyería Viridiana
Avda. Marqués de Alonso Martínez N°9. local 6 g

Tol. 91 877 43 74 Alcalá de Henares 7 () Í'S
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INAUGURACIÓN. Mámenlos de la presentación. A la deha abajo, Julio R. Naranjo, pie. y consejero delegado del Grupo Prensa Univenal

Metalgar no teme a la crisis
Invierte más de 6 millones de euros en su nueva fábrica de Meco

EN SAN FERNANDO

Mitsubishi 
Electric 
estrena casa
<A\ FStiASW n U empresa Mit
subishi Electric, dedicada al de
sarrollo y comercialización de 
productos electrónicos y dóc- 
tricos, se ha instalado en d Par
que Empresarial San Feman
do de Henares. Goodman es el 
^rupo inmobiliario que crea, 
desarrolla y gestiona el encla
ve, y el que ha alquilado la ofi
cina. de 500 m‘ a Mitsubishi 
Electric. Esta compartía está 
presente en los mercados de 
aire acondicionado, electróni
ca profesiona!. productos au
diovisuales, automatización in
dustrial. paneles fotovoltaicos, 
etc n Esparta, la compartía, con 
sede en Sant Cug.u del Vallés 
(Barcelona!, es líder en la 
venta de aparates de aire acon
dicionado.

La plantilla opartoh de Mit
subishi Electric está formada 
por 250 trabAladore repartidas 
por todo el territorio y man
tiene sucursales en Madrid. 
Pilma de Mallorca, Sevilla y Va
lencia. Hiende nuestras fron
teras, oui computa diipone de 
oficinas en todo el mundo.

•______  ÍBtRXAOBALCAJÁ

El proyecto do levantar la nueva fá
brica do Metalgar durmió el sueño do 
los justos durante once años. Hasta 
que su prosidento Rodolfo Gómez, ani
mado por sus hijos, decidió dar ol salto 
adelanto sin importarlo demasiado la 
crisis, las nuevas Instalaciones do la 
compañía, dedicada a la producción 
do piezas do plástico para la industria 
hospitalaria, química, construcción y 
cosmética, ocharon a andar on el mos 
do junio.

Al acto de inauguración acudieron 
miembros de la corporación muni
cipal de Meco así como el presiden
te de Acdhc, Jesús Martín, provee
dores. dientes, empresarios y amigos 
de Gómez. Su ubicación, en el polí
gono de la R2 de Meco, ha supuesto 
una inversión de más de 6 millones 
de euros. la nueva fábrica cuenta con 
una avanzada maquinaria jiara la 
producción de piezas plásticas, y el 
propósito es doblar su actual pro
ducción hasta alcanzar más de 90 mi
llones de piezas anuales.

La nueva plan ti, que posee una su
perficie total de 5.600 m', se levanta 
sobre una parcela de más de 11.000 

m*. Las instalaciones disponen de una 
amplia nave dedicada a la producción, 
que cuenta con procesos completó- 
mente automatizados y alimentación 
de materia prima centralizada, un al- 
macín con capacidad para realizar 
servicios logfsticos, así como depen- 
dendas de oficinas y una zona de par
king con 100 plazas, 12 de ellas para 
carga y descarga. la empresa da em
pleo a medio centenar de personas, 
entre ellas, doce nuevos profesiona
les que se han incorporado a la com
partía gracias a la ampliación de las 
instalaciones y a la incorporación de 
nuevos servidos.

En su discurso, Rodolfo Gómez 
destacó ‘la inversión que hemos re
alizado precisamente ahora, cuando 
las dificultades económicas hacen 
más difidl que nunca emprender nue
vos proyectos industriales tan ambi
ciosos como éste que hoy inaugura
mos'. Para el presidente de Metalgar. 
la creación de nuevos puestos de tra
bajo y la apuesta por el crecimiento 
de nuestra compartía a través de la 
incorporación de nueva maquinaria 
supone un ejemplo más de la sol
vencia y capacidad de superación de 
Metalgar'.

En la actualidad, la compartía em
plea a medio centenar de personas. 
Con la ampliación se han incorpora
do quince, y el objetivo es “incre
mentar la plantilla en un 25% más" 
en ¡talabras de Rodolfo.

Además, el máximo responsable de 
la empresa ha subrayado que la pues
ta en funcionamiento de la nueva fac
toría coincide con la celebración del 
SO aniversario de Metalgar. "Desde 
que en 1980 iniciamos nuestra an
dadura. esta empresa ha mantenido 
su compromiso con la calidad y el ser
vido, así como un afán constante de 
adaptación a las necesidades de 
nuestros clientes, valores todos ellos 
que nos han sen-ido para crecer a lo 
largo de tres décadas y, estoy con
vencido, nos sen-irán para seguir ha
ciéndolo en los próximos artos”.

la empresa (wii-.v.metalgar.cs) 
fabrica productos para Carburos- 
Metálicos (CM), su principal cliente, 
además de para otras importantes 
empresas multinacionales, entre 
ellas, Míxer & Pack Air ProductsSud 
Europa, Puig.Tlibos Botando o S.K.F. 
Española. Desde 1995, Metalgar está 
certificada para la norma ISO 9001 
en sus diferentes evoluciones.

LA ÉPOCA

DEL ALGUACIL
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EN ALCALÁ

Acuerdo en 
Eaton sobre 
los despidos
ZLCKA ■ U compartía Eaton, 
dedicada al sector auxiliar del 
automóvil, ha llegado a un 
acuerdo para aplicar un ERE 
que supondrá el despido de 34 
trabajadores en la planta de 
Alcali, 30 de fábrica y 4 de ad
ministración. Ixs afectados 
percibirán una indemniza
ción de 49 días por arto tra
bajado además de un lineal de 
400 euros por arto. Eaton ha 
con tratado una empresa de co
locación para aquellos que lo 
soliciten. En el caso de recha
zar este servicio, Eaton abo
nará otros 2.000 euros. L& 
multinacional estadouniden
se presentó el ERE a finales de 
mayo para 50 personas de las 
200 que hay en plantilla.

TIENE SU SEDE EN CAMARMA DE ESTERUELAS

Kómmerling, patrocinador 
oficial de Solar Decathlon

HA FIRMADO UN ACUERDO CON CAPIO CLINICA

La aseguradora Aresa 
desembarca en el Corredor

ALCALA ■ Kómmerling. dedicada 
a la distribución de perfiles de 
ventanas y puertas de PVC y con 
sede en Camarma de Estcniclas, 
ha firmado un acuerdo con el Mi
nisterio de Vivienda por el cual 
se conviene en patrocinador del 
concurso Solar Decathlon Euro
peo en sus ediciones de 2010 y 
2012. En la competición partici

pan equipos universitarios de 
todo el mundo para el diserto y 
la construcción de viviendas au- 
tosuficicntcs energéticamente. 
La empresa instalad* en Camar
ma se compromete en la colabo
ración. promoción ydifusión del 
concurso y la vinculación de su 
imagen corporativa a la compe
tición. Un producto de Kómmerling

ALMA b Ares*, la aseguradora de 
Salud del Grupo Mutua Madri- 
lerta, ha ampliado sus servicios en 
la zona del Corredor del Henares 
tras la firma de un concierto para 
la prestación sanitaria con Capto 
Clínica Alcalá de I leñares. De esta 
forma, los más de H3.00O asegu
rados de Aresa en Madrid y Gua- 
diUjura tienen garantizada una 

mayor capacidad de elección con 
este nuevo acuerdo, que se suma 
a los más de 5.400 profesionales 
del cuadro médico. En sus más de 
3.000 metros cuadrados de su
perficie, Capto Clínica Alcalá de 
Henares, pone a disposicton de los 
clientes de Aresa las áreas de Hos
pitalización y Urgencias y Reha
bilitación, entre otros.
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Las pymes también tienen su Ibex
El Mercado Alternativo Bursátil es la mejor opdón para empresas en expansión

Y0UW0ABERNA0 n/iCAtA

¿Los bancos no lo dan dinero para su 
proyecto do Intornaclonallzaclón? 
¿Tiene planes de futuro para su empresa 
poro lo falta respaldo financiero? Si 
ha contestado afirmativamento a os
las preguntas, debería plantearse so- 
riiniénto la posibilidad do sacar su 
pymo a bolsa.

Se trata del Mercado Alternativo 
Bursátil (en sus siglas, el MABX y está 
disertado especialmente para pymes 
de reducida capitalización que bus
can expandirse, con una regulación a 
medida, disertada específicamente 
para ellas y unos costes y procesos 
adaptados a sus características. Pro
movido por Bolsas y Mercados Es
pañoles y cuenta con la supervisión 
de la CNMV, el MAB "permite obte
ner dinero de inversores que se con
vierten no en acreedores sino en so
cios*, en ixúabras de Jesús González 
Nieto, vicepresidente y director ge
neral.

A QUIÉN LE PUEDE INTERESAR

Las pymes pueden, por tanto, salir a 
cotizar en bolsa con unas reglas del 
juego adaptadas que reducen consi
derablemente la burocracia. Pero, 
¿porquíacudiral MABFLaswntojas. 
ajuicio de González, llegan por par
tida doble- y triple. "Además de con-

SESIÓN iNfORMATiVA.itedác organüó una MS¡6n informativa sobre el MAB

PARA NO 
PERDERSE

seguir financiación, la empresa 
cuando sale al mercado adquiere no
toriedad. Además, permite valorar a 
la compartía y ofrecer liquidez, a los 
accionistas"

Una de las primeras empresas que 
acudió al MAB para llevar a cabo su 
estrategia de expansión fue Zinkia. 
creadora de Pocoyó (personaje de la 
serie infantil de éxito), hace justo un 
arto. Desde entonces, hay más em
presas operando en el MAB. Aunque

formar parte de este club no es tan fá
cil. "De cada diez solicitudes -y con la 
crisis el número de empresas intere
sadas ha aumentado-, sólo puede co- 
tízar u na", advierte González. Hay que 
hacer un esfuerzo considerable para 
acceder al MAB (ofrecercon todo lujo 
de detalles su plan de negocio, infor
mar periódicamente de las decisiones 
y marcha de la compartía, etc.) Pero 
una vez dentro, los beneficios llegan 
por sí solos.

► Ovóos ol MAB 
EstnniycKOC»- 
dcajoa cynes que 
buscan ©¿jncfcw.

► Quó lo diforon- 
cía do la bolsa 
tradicional 
Loe trímtcB bo- 
toast eos están 
aDptaxsaw- 
mes. Zojmás, as 
arrxwwroobcn

► Como persona 
privada, ¿puedo 
invertir en MAB? 
Claro.

► Ventajas 
las<l>pcci<gMKC» 
crbSTWocftuna 
p^rowmayxyM 
fxwdofxodjcrfdo 
ícrnn rrAs rá>M

DARTY EN TORREJÓN

1.800 metros 
cuadrados de 
menaje para 
el hogar
TORRÍJM n la cadena de dis
tribución de ckctrudomfoticm 
Darty, nueva denominación de 
Menaje del Hogar, tiene pre
visto abrir el próximo mw de 
septiembre una tienda de 
1.800 metros cuadrados en el 
centro comercia) Parque Co
rredor de Ibrrcjón de Ardoz. 
Según informó Jones Lang La- 
Salle, que ha intermediado en 
la operación de alquiler del 
local, la cadena ya contaba 
hasta hace unos meses con 
una tienda en este mismo 
complejo comercial, con lo que 
se trata de una {cubicación en 
un local exterior "más acorde 
a sus nuevas necesidades'.

Propiedad del grupo britá
nico Kesa Electricals desde 
200", Menaje del Hogar cuen
ta con unos 50 estableci
mientos en Esparta, que serán 
rebautizados con la denomi
nación 'Darty-’ en el marco del 
programa de renovación de 
tiendas del grupo. U com
partía vende desde electro
domésticos pasando por equi
po.' informáticos, fotografía, 
telefonía, etc.

TASINSA INTERMEDIA

Aristeas 
adquiere una 
nave logística 
en Coslada

COSCADA te El grupo inmobilia
rio Aristeas ha comprado una 
plataforma logística en Cos
lada con La intermediación de 
la empresa Thsinsa. Empresa 
de capital privado con sedeen 
Madrid dedicada a la inversión 
y gestión inmobiliaria, el 
gruí» Aristeas ha adquirido la 
nave mediante una opera
ción en la que se ha utilizado 
la fórmula “sa!e& ¡case back' 
y de la que obtendrá una ren
tabilidad esperada en torno al | 
8%. El inmueble, una plata
forma logística de unos 10.000 
m’ ubicada en una parcela in
dependiente, cuenta con mue
lles de carga, amplias zonas de 
maniobra para trailers y es
pacios destinados a almacén, 
cross docking y oficinas.

La plataforma se encuentra 
ubicada en Coslada, zona 
prime industria) y logística de 
Madrid y uno de ios encías» 
más importantes y más de
mandado por las empresas de 
distribución. Su situación en 
el centro de la península Ibé
rica, hace que este núcleo goce 
de las mejores comunicaciones 
al centro de Madrid, aero
puerto y accesos a las rías de 
circulación más importante.

IMPLANTADO EN 2009. EL SERVICIO DE ALCAMPO ESTÁ TENIENDO UNA BUENA ACOGIDA

Compre online sin pagar más
V.BÉRXAD nMOHÁ

El consumo no vire su mejor mo
mento, por eso las grandes cade
nas de distribución tratan de in
centivarlo con precios atractivos 
e iniciativas de todo tipo. En el 
caso de Alcampo, el arto pasado 
instauró un nuevo servicio de pe
didos online, que en términos ge
nerales "está teniendo una buena 
acogida", en palabras de Ramón 
Pérez Andión, director del Hi- 
permercado de Alcalá de Henares. 
■Este servicio es diferente al 
resto, uno, por precio, ya que se 
aplican los mismos precios que en 
el htpcrmereado. Y otro, por las 
opciones de recogida: la tradi
cional (te llevan la compra a casa) 
o la alternativa: recogerla en hi- 
pcrmertMlo (en el parking sub
terráneo), donde en tan sólo 5 mi
nutos d persona] de Alcampo co
loca la compra en el interior del 
vehículo del cliente.

IVA Y PRECIOS. Conscientes del ne
gativo efecto que producirá la su
bida de) IVA aplicada a principios 
de mes de julio en los decisiones 
de compra, el compromiso de Ai- 
campo. "antes y después de la su
bida del IA: asegurar los mismos 
precios", aunque sigue sin con
firmar si aplicará o no la subida. 
El grupo, que acaba de publicar 
ai memoria de Responsabilidad 
Social Corporati vj. consiguió una 
facturación de 3.700 millones de

VERDE

CAJA VERDE- Alcampo está eoncienciada con el medio ambiente

EL DATO

15 mili
DE BOLSAS De PLÁSTICO MENOS 
Frooto a abasas caOows q» 
aioswczi c« obrra a (yatai- 
Jad de I» «feas ^Stotco. 
Aitampo las mantcoo y o1-”» 
afcrmíMS. Su carpaóa do 
corcoaoacén M pemateto 
'Mide tí consir» do totas.

euros en 2009. "En nuestros hi- 
pcmiercados contamos con una 
media de 55.000 referencias, y res

pecto a las marcas propias, éstas 
son entre un 15% y un 30% más 
baratas", explica Pérez.

En la actualidad. Alcampo 
cuenta con SO hipcrmcrcados dis
tribuidos por uxla Esparta más de 
100 millones de clientes y una 
plantilla de 15.200 personas a 
nivel nacional. Iza objctiw>s de la 
compartía jura 2010 pasan por re
formular producto' de marca pro 
pia de consumo habitual junto 
con los proveedores, reduciendo 
las tasas de sal. azúcar y materias 
grasas: aumentar la oferta de pro
ductos sin gluten, apta para ce- 
liacos, e incrementar c) número 
de hipcrmercados certificados 
con la ISO 9001.

ESTÁ EN ALCALÁ

Rovi repartirá 
beneficios
a sus 
accionistas
ALCAlA ■ La junta general de 
accionistas de Laboratorios 
Farmacéuticos Rovi abonará, 
a partir del próximo 6 de Julio, 
un dividendo complementario 
de 0,1410 euros por acción, con 
cargo a los resultados del ejer
cicio 2009.

Los accionistas aprobaron 
tac cuentas de la compartía co
rrespondientes a) pasado ejer
cicio, con un incremento del 
10% en los ingresos, hasta 
145,9 millones de euros, gra
cias a la fortaleza del negocio 
de especialidades farmacéuti
cas, que creció un 22%.

El beneficio neto fue de 20,1 
millones de euros, un 14% in
ferior al arto anterior debido 
a la ausencia de ingresos no re
currentes registrados en 2008 
y por el incremento de k» cos
tes de la materia prima de be- 
miparina. 'Nos hemos conso
lidado como una de tas prin
cipales compartías farmacéu
ticas europeas, con una estra
tegia global, basada en la in
vestigación c innovación', 
explicó el presidente del con
sejo de administración, Juan 
López-Belmente.

Rovi llegó a principios de 
arto a un acuerdo con MSD 
para explotar la planta de Al
calá de Henares.
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Una comunidad bien avenida
La franquicia de administración de fincas LDC gestiona todo el papeleo vecinal

Y KJWM> :MC*M

A excepción do contadas ocasio
nes. nadie quiero llevar la pesada 
losa do presidir la comunidad do ve
cinos. El papeleo, la convocatoria 
do reuniones y la obligación do re
solver los posibles problemas de
saniman a más do uno a desempeñar 
esta responsabilidad. Para evitar 
estoy garantizar una gestión pro
fesionalizada en los bloques do vi
viendas está LDC (Líder do Co
munidades). una franquicia quo 
ha desembarcado en Alcalá do la 
mano do Raúl Bomalto y Javier 
Jordá.

¡.i falta de tiempo y la desidia 
empujan a muchos vecinos a de
legar en empresas profesionales 
la gestión de su comunidad de "> 
cinos. Conscientes de esta reali
dad, Raúl Remalle y Javier Jordá 
decidieron dar el salto y pasar de 
asalariados a empresarios. la de
cisión no fue fácil. ‘Estuvimos 
dándole muchas vueltas* reco
nocí Remalle. •Hasta que al final 
optamos por la administración de 
fincas*. Procedentes del sector de
la logística y la consultoría, con

«0ACO0N a El IV Concurso de 
Ideas para la Creación de Em
presas de Base Tbcnológiea - UAH 
ya tiene ganadores. La idea de ne
gocio de Ibcrsens S.I-, promovi
da por el grupo de Bioclcctro- 
química de la UAH (Javier Jimé
nez Centelles, Elena Domínguez 
Cartas, Francisco Javier Acevedo 
Rodríguez, Miriam Hermida 
Jiménez. Arantzazu Narváez 
García y Josefina Parcllada Fc-

EL PROYECTO IBERSENS DE LA UAH HA RECIBIDO EL PRIMER PREMIO DEL CONCURSO DE IDEAS

Lo que comemos importa y da dinero

LOS EMPRENDEDORES. Raúl Btmaltc y Javier Jordá son el alma máter de IJ)C en Alealá de Henares

Los acuerdos que ha 

conseguido LDC a nivel 

nacional garantizan 

el mejor precio

amplia experiencia en la gestión 
de clientes, a Javier Jordá le con
venció sobre todo la filosofía de 
una empresa de origen portugués 
llamada LDC. "En apenas unos 
artos. LDC ha abierto 32 oficinas 
en Esparta" explica. "Además, con 
o Sin crisis, las comunidades de 
vecinos deben seguir admi
nistrándose*

UN 20% OE AHORRO. Los benefi- 
dos de contar con una extensa 
red de oficinas permiten con
tratar unos servicios que, de otro 
modo, resultarían más costosos 
al usuario final. Por eso, una de 
las ventajas que ofrece la fran
quicia 1 _DC está relacionada con 
la calidad y el precio. "Reducimos 
los gastos anuales hasta un 20%, 
aunque esto depende mucho de 

rrer), propone el desarrollo de 
biosensorre para la detección de 
residuos de antibióticos en c) 
campo de la seguridad alimen
taria El dispositivo en cuestión 
detecta residuos de antibióticos 
de la familia de las sulíamidas. 
fluoroquinolonas aminogiucósi- 
dos y hormonas esteroideas.

El segundo premio, dotado 
cvn 4,<KX euros, lo lia ganado Pa- 
«¡tea. proyecto promovido por 

Entre los servidos que 

ofrece la franquicia está el 

plan de cobros, la limpieza 

y el mantenimiento

cada comunidad. Pero además te
nemos acuerdos con corredurías 
de seguro y empresas de mante
nimiento a nivel nacional que 
nos permite llegar a acuerdos 
muy beneficiosos para nuestros 
clientes"

Además de la calidad precio, 
IJX? ofrece todas los cuentas por 
Internet, realiza seguimientos pe
riódicos para atender las suge
rencias y los vecinos pueden en
viar un mensaje en línea pan» 
que, en un plazo de 24 ó 4S horas, 
el administrador resuelve la ano
malía

Su objetivo es "transmitir 
cercanía* y confianza aunque son 
conscientes de que. en muchas 
ocasiones, es necesaria una labor 
pedagógica. En definitiva, se 
trata de simplificar la vida de las

Manuel Castro Priego, Korja 
Martín Herrero, Amaya Gómez de 
la Torre-Verdejo, lauro Olmo En- 
ciso y Juan José Cuadrado Gallego 
para el desarrollo de contenidos 
multimedia sobre el patrimonio 
histórico.

El tercer premio recayó sobre 
Ambiox Biotech (2.000 euros). U 
idea de negocio de este proyecto, 
ideado por Francisco Javier de La 
Mata, Rafael Gómez Ramírez. 

personas en un momento donde 
el tiempo es oro. Además, LDC 
ofrece "paquetes' a la medida de 
las comunidades de vecinos, j 
Desde la más básica (llevar al día 
los pagos, la gestión de cobros, la 
presentación de cuentas, etc.) | 
para bloques con pocos vecinos 
al suma y sigue de servicios (plan 
de contabilidad y cobros; servi
cio de limpieza; de manten!- 
miento...)

Y para clientes más exclusivos, [ 
LDC ofrece el plan VIP* que in- 
cluyc, además de la administra
ción. el mantenimiento y la Hm- i 
pieza, el de portería y gestión de 
pedidos, como 
por ejemplo, la 
entrega de pan 
del día por la 
mafiana, de rc- 
vistas, el lasado 
de coche, la 
tintorería, etc. 
'Aunque es un 
sen-icio que 
funciona sobre 
todo en zonas 
de costa", mati
za Jordá.

•La Ficha 
LDC
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María Ángeles Mufloz Fernández 
y Teresa Gonzalo lázaro, es la 
aplicación de moléculas químicas 
de tamaño nanoscópico paten
tadas para su uso como micro- 
bieldas para prevenir la infección 
frente a diferentes tipos de vires, 
en particular VIH.

Este certamen, organizado 
por la OTRI de L-» UAH. quiere in
centivarla concepción de ¡das con 
trayectoria profesional.

Momento de la inauguración

ZF Services 
llega a San 
Fernando con 
nuevos aires

SANfERXAVOO Ir Ias insulacio- 
nes inauguradas de ZF Servi
ces Esparta en el municipio de 
San Femando de Henares se 
dedicarán a reparar multipli- 
cadoras de aerogcncradoris de 
hasta 1,5 megavatios y sus ser
vicios se dirige al mercado có
lico do Esparta y Portugal, 
donde tiene previstas unas 
ventas de 5 millones de euros 
durante los próximos cinco 
artos.

la empresa, que ya conta
ba con una planta en Coslada 
(Madrid) enfocada al sector de 
la automoción, ha renovado su 
su confianza en invertir en el 
Corredor del Henares. El codi- 
rcctor de ZF Services. Olivcr 
Baumgartcn, señaló que "ac
tualmente no hay proveedores 
comparables que puedan ofre
cer este tipo de experiencia tíc-

La empresa ya 
contaba con una 

planta en Coslada 

de automoción

El servido de ZF 

está^entrado en el 

mercado cólico de 

España y Portugal

nica, junto con una fiabilidad 
y puntualidad incomparables".

El. vicepresidente de 
AEDHE,Gumersindo Iglesias, 
asistió a la Inauguración en 
compariía del alcalde de San 
Femando, Julio Setién; el di
rector de la Unidad de Nego
cio no Automovilístico y De
sarrollo Corporatieo de ZF Ser- 
rices, Stcffcn Rcichclt, y el mi
nistro de Economía de la Em
bajada de Alemania en Es
parta, Thomas Ncisinger. 
Iglesias felicitó a los respon
sables de ZF Services Esparta 
al tiempo que mostró su con
fianza en el "éxito de una ini
ciativa empresarial que resul
ta de gran interés en unos mo
mentos en los que el mercado 
de las energías renovables se 
encuentran en permanente 
evolución".

ZF Group emplea en todo el 
mundo a 60.000 personas y 
cuenta con 123 plantas en 27 
países.
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COMUNIDAD
Lo que queda por venir

Los recortes afectaran a todas las áreas en la Comunidad de Madrid

3 José Luis

Enríquez

En tiempos do recortos la adminis
tración regional so enfrenta a un 
drfkd cUcma. Prestar tas mismos ser
vidos do calidad pero con menos di
nero. No hay una varita mágica y 
en los próximos dias so anunciarán 
nuevos recates, de los quo no so sal
van ni tas coprosas púbicos Además, 
ol año quo vieno ol presupuesto re
gional so reducirá d 10 por eterno.

Sacar dinero de donde no hay y 
oNidarse de los gastos innecesa
rios son reatas indispcnsabics en 
tiempos de crisis. Como no hay 
una varita mágica para adelgazar 
ios gastos de la administración re- 
gíonal, la solución pasa por apre
tarse más el cinturón y meter más 
la tijera para reducir gastos en la 
Comunidad de Madrid, la presi
denta regional. Esperanza Aguí- 
no, no ha concretado los nuevos 
recortes que el Gobierno regional 
los anunciará próximamente nue
vos recortes, pero "está previsto 
tocar todo" y el presupuesto para 
el año que viene será "enorme
mente austero".

En concreto, el presupuesto rc- 
gkinal del año que viene bajará un 
diez por ciento, algo que, apuntó, 
es 'dificilísimo', ya que este año 
se ha reducido un por ciento, 
cifrándose en 18.300 millones de 
euros. Ahora la dificultad m^or 
a la que se enfrento el ejecutivo 
Aguirre es seguir prestando los 
servicios con menos dinero y sin 
mermas en la calidad.

Por ahora, las principales rc- 
bajas que se han llevado a cabo en 
la Comunidad de Madrid son ci re
corte de 48 vvhícuk» oficiales y 23 
conductores (lo que supone 2,1 mi
llones de ahorro); la reducción de 
consejerix’s que han pasadode 13 
a 9. y de 162 a 139 altos cargos (1,5 
millones). Tambión hay que aña
dir que la presidenta Aguirre se 
ha reducido un 15% y a partir de!

EMPRESARIOS. Artonio Btuta vüüó tí tíand de Avalmadríd en la feria de Emprendedores

Emprendedores. Una feria a la medida
■ El consejero de Economía y 
Hacienda, Antonio Beteta. visitó 
hace unos días el stand de Aval- 
madrid, la Sociedad de Garantía 
Recíproca madrileña, en la 
Feria Emprende de Madrid, 
que se celebró recientemente en 
los Jardines del Descubrimien
to. Beteta destacó la labor del

10% para consejeros y altos car
gos hasta director general, en 
cuento a los diputados regronaks, 
¡ta Mesa de la jásamblca de Ma
drid ya ha acordado una bajada 
de sueldos de los diputados de la 
Cámara que oscila entre un 15 por 
ciento para aquellos con salarios 
más altos y un 10 por ciento para 
los que cuenten con menor retri
bución. Además, se estima que la 
Comunidad de Madrid ahorrará 
•KX) millones de euros al año con 
el recorte de salarios a los traba
jadores de la Administración de
cretado por el Gobierno. Y no hay 
que olvidar que a la reducción de

Gobierno regional para ponera 
disposición de los emprende
dores madrileños la financia
ción que escasea en los merca
dos. por lo que ha firmado con
ventos con entidades por un Im
porte de 17.000 millones de 
euros. Además, el consejero re
cordó que más de una empresa

sueldos en el Ejecutivo y altos car
gos se suma la de los trabajado
res de las empresas públicas, que 
ya han causado un serio conflic
to laboral como la reciente huel
ga en el Metro. Ahora habrá que 
añadir otra lista de ajustes para 
reducir los gastos de la adminis
tración regional que se preparan 
en los despachos de Sol y que se 
darán pronto a conocer.

De este modo, la tijera podría 
llegar a organismos públicos, al
gunos de los cuales podría, in
cluso, desaparecer. Es el caso de 
Promomadrid o d Imadc. Aguirre 
no se anda por las ramas y ad

se crea cada día en la región gra
cias a la financiación preferen
te de Avalmadrid. y que dentro 
de un mes los emprendedores 
menores de 35 años que pongan 
en marcha una empresa, se 
podrán beneficiar de una de
ducción de 1.000 euros en el 
IRPF.

vierte que "está previsto tocar 
todo" y "cuando digo todo, es 
todo" lo que no sea estricta "obli
gación* de la Comunidad.

h»rsu parte, el número dos de 
Aguirre precisó que está "muy 
avanAulo* el estudio que está re
alizando para suprimir el núme
ro de empresas púMkas y realizar 
ajustes en tas mismas. “Tbnemos 
los estudios avanzados y cuando 
lo lengantos terminado lo lleva
remos ai Consejo de Gobierno, 
aprobarentos la iniciativa que co
rresponda y se dará cuenta del al
cance de esa medida, de cuándo 
se va a aplicar y cónto", aseveró.

Madrid crece 
dos puntos 
en el nivel 
de riqueza
IWXWa Ix* ciudadanos de la 
Comunidad de Madrid han 
mejorado en dos inintos su 
nivel de riqueza respecto a 
2007, de acuerdo con las últi
mas estimaciones del P1B per 
cápita en paridad del poder de 
cómpra en 2009 para los dis
tintos países de la VE publi
cado por la oficina europea de 
estadística, Eurost.it. dado acó 
nocer por la Consejería de Eco
nomía

El PIB per cápita de la Co
munidad se situaría en el 
138,7% de la media comunita
ria. dos puntos más que en 
2007, solo por detrás de Lu- 
xemburgo, que lidera esta cla
sificación con un 268% de la 
media, y superando en este pe
riodo a Irlanda (131% de la 
media) y Holanda (130% de la 
medía). Este indicador tam
bién pone de manifiesto que 
España se queda en el 103% de 
la media comunitaria.

El PIB per cápitaen paridad 
del poder de compra es un in
dicador comúnmente usado 
para estimar la riqueza cconó- 
mka de un país. Asi, la Co
munidad de Madrid ha supe
rado a Irlanda y Holanda en 
PIB per cápita. al situarse en 
el 138,79% de ta media de la 
UE, y sólo laixcmburgo pre
senta un mejor dato en dicho 
indicador. 'Esto corrobora el 
último dato disponible, de 
2007, en el que se ponta de ma
nifiesto la continua mejora de 
ta Comunidad de Madrid res
pecto a ta Media comunitaria, 
y que ha permitido que Madrid 
re sitúe como ta reglón núnx-ro 
23 más próspera de Europa, 
por delante de regiones como 
lx)mbardía", según 1a Conse
jería. A su juicio, esto confir
ma que Madrid es el motor 
económico de España, pues 
tiene un alto PIB per cápita 
gradas ai elevado crecimiento 
económico del periodo 2000 
2009. y con un fuerte incre
mento de ta población.

L_
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Nueva línea 
de préstamo 
del ICO
■ Desde mediados de junio, 
pymes y autónomos con mis 
de un año en activo pueden so
licitar huta 200.000 euros 
para nuevas inversiones o li
Quíde?. a travos de la linca ICO- 
directo, que permite a esta en
tidad operar sin necesidad de 
la intermediación de los tun
cos y cajas de ahorros

Este préstamo se ofrece a 
tipos de interés de mercado, 
donde el Instituto asume el 
100% del riesgo, con plazos 
largos de amortización (7 años 
para inversiones y 3 para li
quidez).

la línea ICOdirecto <www 
kü«) cstó abierta desde d pa- 

. sado 14 de junio y renueva, 
además, productos tan im- 
ponantes de la entidad como 
son la linca Internacional, 
cuyo objetivo es impulsar la 
presencia de las empresas es- 
paAolas en el exterior, y la linca 
ICO liquidez, que permite a las 
empresas y autónomos afron
tar sus gastos corrientes.

El préstamo estará vigente 
hasta finales de año y la soli
citud se realizará Informáti
camente a través de) portal del 
Facilitador Financiero en la di
rección www.fadlitadorfinan- 
dero.es.

Prevenir 
siempre es 
rentable
■ El Instituto de Kjrnración 
afirma que la prevención de 
riesgos laborales es rentable 
para las pytncs. argumento que 
apoya en la aprobación de RD 
404/2010. Esta normativa, 
contempla un sistema de in
centivos consistente en re
ducciones de las cotizaciones 
por contingencias profesio
nales a las empresas que se dis
tingan por su contribudón efi
caz y conlrastable a la reduc- 
dón de la sinicstralidad labo
ral y por la realización de ac
tuaciones cfeclivAs en la pre- 
vendón de los accidentes de 
trabajo y de lu enfermedades 
profesionales.

Entre los requisitos que se 
solicitan para beneficiarse de 
lu reduedones figuran haber 
realizado inversiones en ins- 
taladones, procesos o equipos 
en materia de prevención: 
encontrarse al corriente en el 
cumplimiento de lu obliga
ciones en materia de cotiza
ciones a la Seguridad Social; 
no haber sido sandonada por 
resolución firme en vía admi
nistrativa en el periodo de ob
servación por la comisión de 
infracciones graves o muy 
grasos en materia y acreditar 
la realización de acciones re- 
ladonadas con el ámbito de la 
prevención de riesgo* labora
les, entre otras.

Más informadón en www. 
lmf-formadon.com.

Un ‘google map’ industrial
Una web muestra los polígonos y servidos de toda la Comunidad

VISTA AÉREA. En la imagen, suelo industrial de Alcalá de llenares delimitado por polígonos

(UM CAJ/POS ■ SAmOAL

A vista do pájaro, poro con una 
precisión do halcón. Así so vo la 
realidad Industrial do la Comuni
dad do Madrid on la página web 
vvwwmadridindustríaLcs. Esta web. 
quo lleva o) sollo do la Cámara do 
Madrid, la Comunidad de Madrid 
y CEIM, tiono el propósito do ofre
cer la máxima información a aquo- 
llas empresas quo quieren Im
plantarse en la reglón.

Una especio de google map pero 
en clave industrial. Con un bus
cador de polígonos y una pa
norámica exacta de ubicación 
además de toda la información 
relacionada con las infraestruc
turas disponibles, dotaciones, 
grado de mantenimiento, servi
cios urbanos... y hasta hostelería. 
Esto y mucho más es lo que ofre
ce www.madridindustrial.es. una 
herramienta creada por la Cá
mara de Madrid, con la colabo
ración de la Comunidad de Ma
drid y CEIM (Confederación de 
Empresarios de Madrid) y que 
persigue fomentar el desarrollo 
industrial en la región y asesorar 
a las pequeñas y medianas em
presas a la hora de buscar una 
ubicación donde implantarse.

En funcionamiento desde me
diados del mes de junio, el por
ta) fue presentado j>or el conse
jero de Economía y Hacienda de 

PARA 
QUÉ

i BÚSQUEDA ►
: Permitü saber el
: suelo disponible
: por municipio

SIRVE LA • Qc<>nia''a6to|e«i«of
NUEVA
WEB

; trial.es. d navegante
1 puedo lene' H'cxmacióa
l do primeva mano acerca
: dd socio industrial quo 
: esta dóporiblo en toda la 
i región y realizar busque- 
• das por municipios.

INFORMACIÓN

Localizador 
de los polígonos 
industriales

O
 Gracias al loccfaador
gcoospactal.oiintor- 

nauta puedo tcvwr urna 
vísta aérea do cuaJoucr 
potgono industrial dota 
rogkvn así como toda ¡a lo- 
fcvmacíón relovarf o sobre 
oi mismo (ctotacíooos. ser- 
voos otaros..)

l AYUDA

: Servicio gratuito 
: de asesoramiento
• 24horasaldía

: Cualquier duda
; acorea do la dísponí-
; blidad do una parccta. 
; los requerimientos para 
; iniciar una actvidod in- 
l dustrial. etc. puodon ser 
l resueltos a través do un 
: número de teWóro 91 
l 803 60 55oporlntomet

la Comunidad de Madrid. Anto
nio Bctcta; y los presidentes de 
la Cámara de Comercio e In
dustria de Madrid y de CEIM. 
Salvador Santos Campano y Ar
turo Fernández, respectivamen
te.

Entre las principales utilida
des que ofrece este |x>rtal destaca 
un completo localizador gcocs- 
pacial de los polígonos indus
triales existentes en la Comuni
dad de Madrid, a través del cual 
se puede consultar la disponibi
lidad de suelo industrial en la re
gión. Este localizador permite la 
búsqueda por el nombre de 
cada polígono que permite ac
ceder a la información de infra
estructura. equipamiento y ur
banística detallada sobre el 
mismo.

Otro aspecto importante de la 
página web tiene que ver con el 
servicio gratuito de asesora- 
miento a la medida para las em
presas del sector, que se ofrece 
tanto Online como por vía te
lefónica, y que permite a las em
presas del sector resolver sus 
dudas.

FINANCIACION A LA CARTA. 

Además dd localizador geoespa- 
cial, del servicio de asesora- 
miento y de contenidos básicos 
(noticias de actualidad, informa
ción sobre eventos, ferias y jor-

AERONÁUTICA. £» el sector industrial más potente de la región

nadas de formación de carácter 
industrial, enlaces de interés y 
preguntas más frecuentes), ma- 
dridindustrial.es induye una se
rie de servicios adicionales en 
aras a impulsar la actividad in
dustrial de la región.

Por ejemplo, todo lo relacio
nado con la financiación y las ayu
das públicas (la Cámara y CEIM 
ofrecen financiación a medida a 
través de convenios firmados con 
diversas entidades financieras) o 
la subvención de proyectos (fun
damentalmente, aquellos desti
nados a realizar auditorías 
energéticas y ambientales).

Pero no son los únicos servi
cios que puede encontrar el na
vegante de la nueva web. Támbién 
tiene a su disposición una bolsa 
de subcontratación industrial. Se

EL VALOR DE 
LA INDUSTRIA 
12% DEL VAB

Caü282.0COíX«O' 
ñas traba.an ornas 
28700 empresas m- 
djtlra'os do la Como- 
ncívl ¡Jo Midna. que 
generan ch 1.8% <» 

&UtO 
rdusMaianvoinaoo- 
nai. SogCn datos racli- 
toCospoflaCxnuni- 
daddeMad-id.íw 
sóctcee$.d6C%doi 
to/io bdjsthai p-xto- 
noce al aorcnáu'xc, 
se<M»deiastecro- 
togíasdelairtcema- 
c¿n(t»*)ycí*>ta 
b'gerívowi'a «5%), 

trata de un servicio eficaz que fa
cilita la colaboración entre em
presas contratistas y auxiliares 
para la elaboración de un pro
ducto final.

Asimismo existe una bolsa de 
subproductos industriales, que 
permite intercambiar informa
ción entre las empresas del sec
tor a fin de reducir los costes de 
eliminación de residuos indus
triales. El portal también infor
ma de lodos los trámites admi
nistrativos a cumplimentar en el 
caso de necesitar permisos, au
torizaciones o impuestos así 
como toda la legislación, nacio
nal y europea, para desarrollar la 
actividad. Y por último, un 
tablón de anuncios donde anun
ciar su oferta industrial (previo 
registro).

í Y ADEMAS...
•

: Financiación,
: ayudas públicas
• y subvenciones •
: Toda la actualidad
; ’^rclatr.a ata industria.
; curaos, anuncios do om
I presas, novedades loga
: les, bolsa de subcontra- 
l tocón o de subproducto 
: industrial... e nuevo por- 
l tal ofrece toda la infomna-
: c»6ndc<sector
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¿Una ‘fábrica de sueños’ en Alcalá?
Un grupo de promotores quiere construir un gran complejo audiovisual junto al Henares

RRWOO fsao- R0 ' IAICA1A

¿Alcalá'mcca' dd cine? la idea no 
os tan descabellada. Un grupo do 
promotores del sector audiovisual 
han puesto los ojos en la cuna do 
Cervantes con vistas a convertirla 
en el Hollywood do la Comunidad 
de Madrid.

¿Unas gizantcícas letras (quizás 
■Akawood") colgando de la cima 
de! monte Gurugú? ¿L* Calle 
Mayor convertida en un pasco de 
la fama en d que las placas de vía 
deleble convivan con otras con 
las huellas de las manos de figu
ras patrias del séptimo arte y es
trellas intcmadonalcs de la cos- 
tclación fílnúca? ¿Un nutrido 
nicho de empico en una ciudad 
industrial devastada por la crisis 
y el desempleo? Según dejó es
crito llya Eiircnburg. el cine es 
una -fábrica de sueños", y el hoy 
onírico proyecto Imago pod ría ha
cerse realidad en los próximos 
años.

Como Hollywood en sus ini
cios, cuando nadie creía que Ca
lifornia pudiera competir con el 
monopolio de Thomas Edison, 
Imago tiene su propio Adolph 
ZuRon el productor y director 
Primitivo Rodrígucz-Gordillo, 
también presidente de la Socie
dad de Empresarios del Cinc de 
España; y sus propios hcananos 
Warner, latís y Juan Besabe, res
ponsables de la compartía Civísa. 
los tres «tuvieron, d ntartcs pa
sado. en el Ayuntamiento, pre
sentando el ambicioso proyecto 
a) alcalde complutense, Barto
lomé González, así como a re
presentantes de empresas del sec
tor audiovisual ubicadas en la Co
munidad de Madrid: Kotofilm De- 
luxc, Southern Sun, Nexl Lünit, 
EPC, MSL y TAI, entre otras.

Rodríguez-Gordillo y los her
manos Baena mostraron a los 
reunidos en el salón de Plenos los 
bocetos dd que podría ser, de ha
cerse realidad, el mayor complc-

ALCAlA. ¿MECA DEL CINE’. Imago Quiere levantar en el municipio un gran complejo audiovisual

Los promotores estiman 

que la inversión inicial, de 

250 millones de euros, 

crearía 5.000 empleos 

jo industrial para el dnc, la te
levisión y otras ramas dd ocio 
audiovisual de la Comunidad de 
Madrid: 1.760.000 metros cua
drados en el Soto dd Espinillo 
con platos, zonas de rodajes de 
exteriores y un polígono para al
bergar a empresas del sector: pro
ductoras de la gran y la pequeña 
pantalla y vídeojuegos.

Según informa la web 
Cinc&Tclc, los promotores esti
man que con sólo desarrollar 

100.000 metros cuadrados del 
proyecto podrían generar hasta 
5.000 puestos de trabajo, d 
equivalente a 500 pymes. El plan 
inicial previ la inversión de 250 
millones de euros, cifra que 
podría duplicarse en un periodo 
de entre cinco y ocho años.

I,os terrenos elegidos para d 
desarrollo del proyecto Imago 
pertenecen a Arpegio -la em
presa pública que gestiona el 
suelo propiedad de la CAM-. Así 
fue confirmado a Diario i>f. Al- 
caiA por el director de proyectos 
de esta entidad, Pedro Bernard, 
que umbién estuvo en la pre
sentación del proyecto y que 
afirmó que el Hollywood com
plutense se ubicaría en la zona 
del Soto dd Espinillo, a la entrada 
dd municipio y en las proximi-

Los terrenos elegidos 

se ubican en la zona 
del Soto del Espínalo, 

cerca del río Henares

dades del río Henares.
En este sentido, los impulso

res de IMAGO aseguraron a 
Bartolomé González y a los em
presarios que acudieron a) Ayun
tamiento complutense que d pro
yecto persigue impulsar no sólo 
la imagen de Alcalá como ciudad 
histórico-artística, sino Umbién 
el entorno natural dd río. d cual 
seria respetado y mantenido por 
los propios promotores dd com
plejo. ,

¿QUÉ ESIMAGO?

Importantes 
empresas 
lo impulsan
■ El proyecto, que recibe 
el nombre de IMAGO. 
cuenta con la participa
ción de varias empresas 
dd sector audiovisual es
pañol, un promotor in
mobiliario y con el apoyo 
de la Madrid Film Comis- 
sion, un eluster impulsa
do por la Administración 
regional para promover el 
rodaje de películas en 
Madrid. IMAGO consis
tiría en un parque cientí
fico-tecnológico dedicado 
a) sector audiovisual, 
desde el cine a los medios 
de comunicación, y se 
instalaría en los terrenos 
que posee Arpegio.

Aunque, como dice Pedro 
Bernard. "de momento, hay que 
ser muy prudentes, pues no se 
trata más que de una idea sobre 
el papel-, no hay que descartar 
que alguien, dentro de muchos 
artos pueda escribir de Alcalá, 
como en su día Ehrcnburg de 
Holiywood, aquello de ‘bajo la cú
pula de vidrio, el trabajo prosi
gue sin cesar".

El alcalde de Alcalá, Barto
lomé González, pidió prudencia 
sobre las expectativas que pu
dieran generarse aunque aseguró 
que se trata de un proyecto "só
lido y serio" que podría redundar 
en la economía de Alcalá y colo
car a la dudad complutense conw 
un epicentro cultural... del idio
ma y del celuloide.

SUPONE UN MILLÓN DE EUROS MENOS DE LO PREVISTO INICIALMENTE

El túnel de la Fiat, tras el verano
ALMA ü B alc.údo de Akalá de He
nares, Bartolomé González, anun
ció esta semana que el Ayunta
miento ya ha adjudicado las obras 
del paso inferior de la Rotonda de 
Arganda, en la salida de Alcalá por 
la M-300 hacia la A-2. por un im
porte cercano a los tres millones 
de euros, un millón de euros 
menos de lo previsto inidalmen- 
te. y que comenzarán a finales «le 
serano. La construcción de este 
túnel en la conocida popí: lamx-ntc 
como 'rotonda de la Fiat’ consti
tuye la solución del Consistorio 
para eliminar los atascos que se re
gistran a diario en esta salida de 
la ciudad complutense a la A-2.

"Con «te paso, de casi medio 
kilómetro de longitud se cumple 

un punto más de nuestro progra
ma electoral y, además, se solu
ciona uno de los prcblcmas de trá
fico más i mportanlis de la ciudad", 
afirmó el regidor alcalaíno.

Además, González destacó que 
con la adjudicación de las Obras 
a la empresa Gyocivil se ha con
seguido rebajar el presupuesto de 
licitación en más de un millón de 
euros y que también se han reba
jado los plazos de obra, que 
pas,ut de ¡os 10 meses a kw 7 nww» 
con los que concurría la oferta de 
esta compartía.

El alcalde explicó que d paso 
contará con dos carriles de 3^0 
metros, 2 aceras laterales de 
medio metro cada una. una dis
tancia entre paredes de 8 metros, 

y un altura de5 metros, lo que de
jaría una pendiente del 6 por cien
to. con una longitud total dd paso 
es de 459,50 metros. Según se de
talla en el informe técnico, los ca
rriles su jxrriores se han disertado 
con una anchura de 3,50 metros 
y las aceras resultantes tienen an
chura variable con un mínimo de 
250 metros.

lo que puede ser una buena 
noticia para los conductores, para 
cmpo^-irios como Carmelo Rodrí
guez, gerente de la empresa luz 
Alcali dd polígono tas Malillas, 
puede significar lo contrario. Pide 
una modificación en el proy’ecto 
y en las expropiación» porque de 
otro modo su negocio se vería en 
peligro. La rotonda de la Fíat es uno de los puntas negros en Alcalá
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Costada. Se queda sin Pacto Local por el Empleo

enbreve

COSJAM Alcalá y Tbrrvjón svrán 
los únicos municipios del Corrector 
que tengan un Pacto íxxal por el 
Empico... de momento. La falto de 
acuerdo respecto a la rcprescnlati- 
vidad empresarial es el principal 
escolto que ha pospuesto la firma 
de un acuerdo ya redactado. El al
calde de Coslada. Ángel 'Ivvros. 
pidió que además de la asolación 
Acdhe estuviera presente la patro
nal Unicem, con sede en Tbrrejón. 
El regidor calificó de "insólito’ el 
hecho do que Acdhe no qutócM 

firmar el acuerdo y ja tiene previs
to un plan B que contará con la 
participación de pjmes, asociacio
nes de comerciantes, agentes so
cíales, el sector logisticv y aso
ciación empresarial' que estaba 
dispuesto a firmar c) Pacto Local 
(Uniccm). En un comunicado. 
Acdhe niega lubcr rechazado la 
participación de ninguna otra or
ganización aun<iue entiende que el 
acuerdo debe ser suscrito por enti
dades que cuenten con contrasta- 
datnjWtOTÜ. JL£

PSM. Viveros ve a Tomás 
Gómez de candidato

COSMOA El akaMc de Coslada, Ángel 
Viveros, ve al secretario general del 
ESM-PSOE, Tbmás Gómez, como can
didato socialista a las elecciones de 
2011, y también "como presidente de 
la Comunidad de Madrid’. En una en
trevista en ’H Grculo a primera hora' 
de Tdcmadrid, Viveros defendió la op
timización de los recursos dd Plan E, 
cuatro millones de euros que se han 
invenido en la rehabilitación del casco 
histórico y. d resto, en accesibilidad, 
recolectores, instalaciones y colegios.

Un Passat por 7.500 euros en 
la I Feria de Vehículo de Ocasión

La justicia 
tumba la 
demanda
del P¡

Más de dos mil personas y medio centenar de coches vendidos en la muestra
SÍDACCÓN n TQ’KJÓK

N i d mal tiempo ni la crisis económica 
aguaron la I Feria do Vehículo do Oca
sión. celebrada en el municipio do To- 
rrejón de Ardoz a mediados do jimia Más 
do 2.000 personas visitaron la mues
tra compuesta por 175 vehículos do 
prácticamente todas las marcas y en
tro los quo había más do una ganga.

Durante tres días, con el domingo 
como jornada estelar, cientos de ve
cinos de Torrvjón y alrededores visi
taron la feria en busca de un vehículo 
de ocasión. Entre la variedad de mo
delos se pudieron encontrar ofertas 
comoun Passat por 7.500 euros (arto 
200»), un Peugeot 307 con 7 plazas 
por 8.950 euros (del año 2006 y 
65.000 kilómetros), un Golf por 
10.000 euros (del año 2006 y con 
60.000 kilómetros) o un Alfa Romeo 
Spidcr por 19-500 euros.
Esta iniciativa se enmarcaba en el 
conjunto de acciones acordadas con 
los agentes sociales en el Plan Es. 
tratégicode Dinamiración llconómira 
de Tbrrejón, suscrito el pasado mes 
de majo a desarrollar por la Mesa de 
Industria del Pacto bxa! por el Em
pleo y el Desarrollo socioeconómico 
del municipio. En la feria participa
ron once empresas y como comple
mento se instaló un circuito de edu
cación vial

Repostaje gratis. s-uMod^un 
vtíiiaío dóanco y vho en el Coro» dd Hereres, esá 
O» orrcrttxxiU. Vi (xodo 'tciqjr suvertato <n
o cfren carona B Crtuo (Avai CoisULcai s» de 
Taretón Ce A-d-V. Ea> si. árn o» p<CUXM porque 
pao toa d o rax> d:<x-ú copa» one sos u

OSOS txxas. en funcón oa modeC de veria/o y su 
aigoKma B Cano caroad w d panero qj) cfroa 
oslo sawio. y dscc*»j do dos trx>; do abonos para 

coi sotar rárO
<5 aras ¡í rr»w p«a axraániB d« cano y 90 arre 
íxvapa^Uore.ca» J>sav*édiM>*>9’<Ks.

LOS ALCALDES DEL PP PIDEN El CIERRE NOCTURNO DEL AEROPUERTO DE BARAJAS POR EL RUIDO

Prohibido volar aviones por la noche
TCfttfJÓN ■ Ixx alcaldes del Par
tido Popular (PP) de la zona norte 
de Madrid han pedido a la se
cretoria de Estado de Ttanspor- 
tcs el cierre nocturno del aero
puerto así como un despegue que 
ocasione menos ruido, la prohi
bición de las aeronaves que oca
sionan mucho ruido, el cumpli
miento de las ratos y un mapa del 
raido.

Durante una rueda conjunta 
celebrada en el municipio de Ib» 
Cantos, los regidores advirtieron 
además que si no se hace caso a 
sus peticiones, llevarán a los ple
nos de los distintos municipios 
mociones para instar al Defensor 

del Pueblo a que presente un re
curso de inconstitucionalidad 
contra la Ley de Navegación 
Aérea.

Thmbién acordaron trasladar 
a la Secretaria de Estado su dis
conformidad con el modo me
diante el cual se aprobó esta Ley, 
'sin un diálogo previo con los 
Ayuntamientos afectados', y su 
disconformidad con el modo de 
aplicación de la misma por parte 
de AENA y del Ministerio de Fo
mento.

los alcaldes del PP presentes 
en la reunión fueron los de Algctc, 
Alcobcndas, San Sebastián de los 
Reyes, Torrejón de Ardoz, Valde- 

torres del Jarama, Fuente el Saz, 
Soto del Real y El Molar; el pri
mer teniente de alcalde de Col
menar Viejo, Miguel Ángel San- 
tamarfa. el concejal de Medio Am
biente de TYcs Cantos, Jesús Se
rrada, y el portavoz del PP en San 
Femando de llenares.

El alcalde de Alcobcndas, Ig
nacio García de Vinuesa, señaló 
que van a llegar 'hasta d final en 
esta defensa" y planteó como al
ternativa c! aeropuerto de Campo 
Real. 'Campo Real es una solu
ción que ixxlria paliar en parte 
estos problemas', apuntó. "Nin
guno de los que estamos aquí te
nemos intención de que desapa

rezca Barajas’, puntualizó.
El alcalde de Torrejón de 

Ardoz, Pedro Rollán, señaló que 
"el Ministerio de Fomento ha ju
gado al divide y vencerás" al ser 
preguntado por la reunión que 
mantuvo hace unas semanas 
con la secretaria de Estado de 
TYaasportCí el alcalde de San Fer
nando de Henares, Julio Setión. 
"Lo que queremos es que el Mi
nisterio aporte una solución' dijo.

En relación con la petición de 
que se cierre el aeropuerto por la 
noche, la alcaldesa de Algetc, In
maculada Juárez, manifestó que 
’hay que copiar lo bueno de la 
Unión Europea y no sólo lo mato".

TOWtf JÓM ■ FJ Juzgado de lo 
Contencioso Administrativo 
número 23 de Madrid ha dc- 
sestimado la denuncia pre
sentada por el Partido Socia
lista contra el cambio en la 
gestión de la Empresa Muni
cipal de la Vivienda y Suelo 
(EMV'S) de Torrejón por con
siderar que se había produci
do una privatización del ser
vicio de forma Irregular.

Este juzgado estima que la 
demanda es inadmisible y da 
validez, por tanto, a la con
tratación del servicio de 
apojo, mantenimiento y ase- 
soramicnto en la gestión de la 
EMVS que realizó el Consis
torio.

El juzgado csiima 
que la demanda es 

inadmisible y valida 

la gestión del PP

Tras conocer la sentencia, 
el concejal de Urbanismo de la 
localidad, José Luis Navarro, 
cargó contra el PSOE por 
haber interpuesto esta de
manda con la intención de pa
ralizar las actuaciones ya en 
marcha de la Empresa Muni
cipal de Vivienda y Suelo.
’Una vez más el PSOE de 

Torrejón antepone sus Intere
ses partidistas a los de los ve
cinos de la ciudad demos
trando de este modo un des
precio total hacia los torrejo- 
ncros. Tras haber perdido 
este recurso, el PSOE no podrá 
paralizar el proceso de trans
formación y mejora de la ciu
dad ni volverá a sumergimos 
en los 27 años de Gobiernos 
socialistas donde la parálisis, 
la frustración y el abandono 
impidieron que Torrejón avan
zara y progresara’, indicó Na
varro.

En la misma línea se ex
presó el concejal de Vivienda, 
Ignacio Vázquez, recordando 
además la Imputación de los 
concejales del Partido Socia
lista por c) caso Patrimonio 
Siglo XXI.



C O RREDOR O El Corredor
16| 3 I julio de 2010

LA PROMOCIÓN CONSTA DE 154 VIVIENDAS AUNQUE TODAVIA FALTAN POR ADJUDICARSE 60 GUERRA DEL AGUA

Echeveste... por fin
El Ayuntamiento entrega las viviendas tras múltiples retrasos

Barreda 
desafía al 
Sorbe con otra 
depuradora

WOACaÓNUSANFEWvWOO

Tras más do sois años (desdo ol sorteo 
do las viviendas hasta la entrega do la 
pareóla), la promoción do Echovcsto os, 
por fin. una realidad. El Ayuntamiento 
do San Fernando entregó reciente
mente las viviendas enla plaza do la 
Fábrica do Paños tras múltiplos retra
sos en la construcción.

I>c las 154 viviendas construidas, to
davía no se han adjudicado 60 que 
saldrán a la venta para residentes de 
San Femando a precio de mercado. 
Ia construcción de esta promoción 
de viviendas ha supuesto para el equi
po de Gobierno sanfemandino uno 
de los principales quebraderos de ca- 
Ixva del actual mandato, ya que las 
obras se han visto afectadas por nu
merosos contratiempos que han re
trasado su entrega, como la rotura de 
un colector de Coslada, las obras del 
Metro, la aparición de restos arque
ológicos o la quiebra de la primera

SE HAN INVERTIDO 1.3 MILLONES DE EUROS

Finalizan las obras de la M-206 a 
su paso por San Femando y Rivas
REEWCOOn h Las obras de acondi
cionamiento en un tramo de tres 
kilómetros de la M-206, entre los 
términos municipales de San Fer
nando de Henares y Rivas Va- 
ciamodrid, ya llegaron a su fin, y 
los cerca de 17.000 vehículos que 
circulan cada día (8.6 por ciento 
son pesados) circulan desde el 
mes de junio aliviados.

Según el Gobierno regional, la 
obra, que se inició el pasado mes 
de abril ha concluido antes del 
plazo de cuatro meses previsto 
para su ejecución y ha contado 
con una inversión total de 13 mi
llones de euros, beneficiando 

empresa constructora
Recientemente, el consejero dele

gado de la EMS. Manuel González 
Rojo, destacó precisamente que el 
contratiempo de la quiebra de la em
presa constructora finalmente supu
so una ventaja a la hora de introdu
cir mejoras en el proyecto.

“Se han conseguido mejoras gra
cias a la constructora que ha hecho 
una labor importante, y gracias tam
bién a la dirección facultativa te
niendo en cuenta que es una zona pri
vilegiada donde va a haber una gran 
plaza pública de 10.000 metros cua
drados. que se sigue trabajando en 
ella, y que en septiembre estará ter
minada", destacó González Rojo.

los pisos están finalizados en ma
teriales de alta calidad, se encuentran 
en una zona privilegiada del muni
cipio, en pleno casco histórico, junto 
a la estación de Metro 'San Feman
do'. y edificadas en las parcelas que 
antaño ocupaba la Real Fábrica de

principalmente a los más de 
100.000 vecinos de estas locali
dades. Ias actuaciones abarcan 
la conservación ordinaria, que In
cluye tarcas fundamentóles para 
garantizar la seguridad vial, así 
como la reposición de señales, la 
supresión de baches y divvnos 
trabajos de limpieza de calzadas 
y márgenes, entre los que se en
cuentran las podas y el desbroce 
de la vegetación cercana a la ca
rretera. La M-206 constituye en 
la actualidad una de las princi
pales arterias de comunicación 
de) Corredor del Henares, que co
necta la M-203 y la M-300. LA M-206. A su paso por-rl Urmitw municipal de Loeches

PISOS POR 
20 MILLONES

► 2 dormitorios 
Do las 46 00 «to 
too (2 oo Cías son 
átiCC4) ora 
&jportí» C‘.i mooa 
OoeSm-'.Supr&So 
0‘aíja.^n 
éntrelos 124.0C0 y 
163.0» ouw 
► 3 dormitorios 
Do las 94 00 OSO 
too, 3 sen áteos y 
otra más áteo-Oú-

Denon una 
ú« moja 

de 78 m', y fu pro- 
Co0o«l,izí«ación, 
entre tos 171.CCO y 
230.000 óteos.

Paños. Construidas en forma de "U* 
en las traseras del Ayuntamiento, pora 
respetar la plantó original de la an- 
ligua Real Fábrica de Paños, su ín- 
terior albergará una gran plaza j>ú- 
blica de 10.000 metros cuadrados, la 
Plaza Fábrica de Paños, con cuatro ac
cesos desde el exterior y en cuya ur- 
banízación se trabaja ya para que esté J 
finalizada en el mes de septiembre,

Eso sí, de las 154 viviendas dispo
nibles. finalmente 60 siguen dispo
nibles porque sus primeros destina
tarios según el sorteo público no han 
podido ^Justarse a uno de los condi
cionantes Iniciales de la promoción: 
no tener otra vivienda en propiedad 
a la hora de escriturar.
h>r ello. la EMS realizará próxima
mente una nueva convocatoria para 
sortear el remanente de la promoción, 
manteniendo los precios originales, 
que oscilan entre los 124,000 euros 
para los pisos de 2 dormitorios y los 
359.000 de algunos áticos-dúplex

QAWiAWtA ■ Iz» planes del 
Gobierno de la Juntó de Co
munidades de Castilla-1 a Man
cha de constnir una nueva po
tabilizadora para el pantano de 
Alcorlo es la última batalla de 
la guerra del agua que desde 
hace tiempo enfrentó al Eje
cutivo de Barreda con Alcalá. 
La Mancomunidad de Aguas 
del Sorbe (MAS) se opone a esta 
potabilizadora y cuenta con el 
respaldo del PP de Alcalá que 
califica de "injustificables’ las 
acciones de Castílla-U Man
cha.

Desde hace meses, la MAS 
está tratando de mantener su

l3 Mancomunidad
del MAS y el PP de 
Alcalá se oponen a la 

nueva potabilizadora

autonomía ante las presiones 
del Gobierno regional de Cas
tilla-La Mancha, que preside 
José Marti Barreda. La cone
xión entre el pantano de Al- 
corio y la Estación de 'Ihua- 
miento de Agua Potable de Mo- 
hemando, la intención del 
Ejecutivo de Barreda de cons
truir una segunda potabiliza
dora para la nueva entidad 
Aguas de Guadalajara. depen
diente de Aguxs de Castilla-la 
Mancha hacen que la MAS 
ponga el grito en el cielo.

El PP de Alcalá ha salido en 
defensa de la MAS porque 
"estos hechos (._) demuestran 
un claro ejercicio de irrespon
sabilidad ngUbadoporsu afán 
de controlar a la .Xíancomuni- 
dad de Aguas del Sorbe", afirmó 
Jesús Domínguez. «JLL

DH
DETECTIVES 
PRIVADOS

SERVICIOS

¿Quiénes SOMOS?

Equipo con amplia experiencia profesional 
Formado por detectives privados, criminólo- 
gos, directores de segundad, etc. Se aportan 
pruebas para ser utilizadas en el ámbito priva
do o frente a instancias judiciales.

©PRIVADO-FAMILIAR
Infidelidades.
Herencias.
Control actividades hijos.
Búsqueda de personas, etc.

O EMPRESARIAL-LABORAL
Absentismo o bajas fingidas.
Hurtos internos.
Vigilancia no uniformada engrandes 
superficies, hoteles, ferias, etc.
Duplicidad de trabajo,

©FINANCIEROS
Informes comerciales.
Alzamiento de bienes.

©TECNICAS
Peritajes grafológicos.
Detección de escuchas, 
’nstalación cámaras ocultas. 
Contraespcnaje industrial.

O MUTUAS Y ASEGURADORAS 
localización bienes robados.
Fraudes. Siniestros.

C/ TENIENTE RUIZ Np 2. 3°G. ALCALA DE HENARES TLF. 91 882 65 78 N X.918 inkKáJdhcetectn'es.es
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Rebajas versus IVA
Las tiendas de moda asumirán la subida

MADRID. LA primera, ¿a Comunidad de Madrid ha sido la primera en apliear las rebaias de la temporada

Que gobierne quien 
sea, pero barato

KWXAllUUMPiD

Julio va a ser un mes extraño para 
los consumidores. A los numero
sos canelos do rebajas que lucon 
en la mayoría do establecimientos 
se suma, desdo oslo jueves, el in- 
cromonto del IVA. La mayoría de 
las tiendas do moda han asegura
do quo mantendrán los precios 
mientras duren los descuentos 
pero habrá quo pagar más por los 
productos do nueva tomporadx

"En el sector del comercio textil 
se juega mucho con los precios 
psicológicos y eso nos lleva que 
la subida de) IVA repercuta en tos 
márgenes de beneficios de las 
tiendas y no en el bolsillo de los 
consumidores", explicó el presi
dente de Acotcx. Borla Oría, 
quien puso de ejemplo que si el 
precio de una prenda es de 
29,90 curas, no tiene "ningún sen
tido" subir su pació a 30,41 curas. 
En un comunicado, Acotcx jus
tificó esta medida porque "d sim
ple hecho de rcctiquctar todas las 
prendas complicarla el funcio
namiento normal de los estable
cimientos". la mala noticia es que 
en la próxima campaña otoño-in
vierno, los comerciantes textiles 
ya marcarán las prendas con el 
precio aplicando el nuevo tipo im
positivo.

1
ELSUPRERREDUCID0 
Se mantiene en d 4%

Se «tea a aí-no-.tos <5<¡ pernera re- 
cesiJjd o no eübcraoos (pan. má- 
sas. harinas, tocho. q<x»08. huevos, 
frutas y rerta-zas) tanbín tenen 
oslo tipo impostizo los lerco. poró- 
ricos y revotas, d material oseda. 
modcamen'.os pa'a u» humano, 
’bs vc-ha/os para pomezas ccc 

rMoVia, prótesis para 
persenas con rrinusza’ás y tas vi- 
v-óndás jxotecoyi o'-Cai 

En el caso de los_____ 
suministros, la subida 

del IVA se aplica aunque 

el consumo sea de junio

OJO A LOS SUMINISTROS. U 
subida del IVA. vigente desde el 
l de julio, cj la última puntilla 
para muchos comerciantes que 
ven cómo a las pocas ganas de 
consumir por la falta de confianza 
en la economía española se suma 
ahora un incremento de los pre
cios. la viccpresidenta primera 
de) Gobierno, María Teresa 
Fernández de la Vega, ha defen
dido la subida del IVA porque ser
virá para recaudar 5.000 millones 
de curas y engordar un poco las 
maltrechas arcas del Estado.

Pero los efectos de esta subi
da contemplan paradojas como 
la referente a tos suministros. En 
el caso de los facturas de gas. te
lefonía o incluso arrendamiento, 
lo que marca la ley es el criterio 
de ’cxigíbilidad’, es decir, si la fac
tura se emite a principios de mes, 
el IVA aplicado será el de ese mo
mento aunque el consumo (con 
la subida del IVA) del servicio se 
haya producido en el mes ante
rior.

2
 REDUCIDO 
Subcunpjnio.ddTOaJ^;

I TenS'ás tí too raaotood agua parata

I rfrrcntadír rwrona. arrnal o drogo, 
tos nodcamcntos para uso anma. gafas 
groaggLr,. tocias y toda tpo do apya- 
tos y ccxrctomortos dwtnaoos a 94* 
dc6»n»s fci^s. O resto 00 ocL'cos. 
üsfc'cs.d transo-re wv^«os. tos 
s«v-««c»h«íWria.oeimc«a.n»

<» nsWázs. soveos a'jwoos. ser- 
votos ftrertrws.<ft««táaKs etopert- 
vos. w-XQ r/a y ser.otos <« Aañiya.

Por si esto fuera poco, al 
nuevo trampo dd IVA hay que 
sumar el encarecimiento de la fac
tura del gas, anunciada tamban 
esta semana. El precio del tírmi- 
no variable de la Tarifa de Último 

Recurso (TUR) del gas natural se 
situará desde mañana en 4.195201 
cfntinxis por kilovatio hora (kWh) 
para los consumidores de la T2,k> 
que supone un incremento del 
8,1% con respecto al del trimestre 
anterior.

El precio recogido en la revisión 
de la TUR es antes de impuestos, 
por lo que no incluye el incre
mento en el IVA del 16% al 18% 
que so aplicará en Julio. El usua
rio de tarifaT2 tiene un consumo 
de entre 5.000 y 50.000 KWh al 
afio. lo que corresponde a una vi
vienda con calefacción a gas.

Para tos consumidores de la TI. 
de menos de 5.000 kWh año -vi
vienda con gas generalmente des
tinado a cocina o calentador de 
agua-, el término variable expe
rimentará una subida de) 7%, 
hasta 4,*5ÍM04 céntimos por 
kWh. En la última revisión tri
mestral, realizada en marzo. In
dustria aplicó una subida del 
4,15% en la TUR de gas dd tramo 
T2 y dd 3,6% a los dientes de la 
T2. Menos mal que PP y PSOE 
acordaron no subir la luz.

3
 EL GENERAL 
Del 16% al 18%

Se aptoa á d rcco do proootos 
y wr-toto, on. ro ostartoo 
exentos, ro están en 
tos apartados sntcoxw. En es- 
íxo^. txcxws «atontas, ta
baco. anrátos cottsacos a les- 
tetostairrtos. majátana 
oyccij. fcrestai o ganaótra 
CO. Apsótos pa^dagnóetco y 
se^rraxío de («'tiraros. Ser- 
vteedsradoy toevafn.

A
ntes era d sexo y la vio
lencia. Ahora son los im
puestos ios que deberían 
estar vetados en horario infantil. 

En el supermercado podría col
gar una advertencia: ■atención, 
contiene impuestos explícitos 
que pueden herir su sensibili
dad". ¿Vio al Estado derrochar 
hasta la fecha? Pues de ahí viene 
la subida de impuestos, no crea 
el cuento de la cigüeña. Las so
ciedades se hacen más cons- 
dentes con la crisis y ésta tal vez 
nos deje huella, positiva inclu
so: hay que cuidar el planeta, 
guardar para mañana, confiar 
en nuestras propias fuerzas y dar 
una oportunidad a la innova
ción. Un día puede desaparecer 
lodo lo que tienes, o al menos la 
mitad. Se lo lleva la marea de
satada por el efecto mariposa, 
las hipotecas disparatadas que 
crecieron en el medio oeste de 
Estados Unidos arrastran a tos 
bancos europeos, a la confianza 
de los consumidores, a los tra
bajadores de mono azul de ccn- 
troeuropa. a la oposición china... 
Toca hacer un esfuerzo y cola
borar con lo que un neoliberal 
llamaría d 'hurto dd Estado de
rrochador".’Hablo de los im

APRENDER DEL VOTANTE. '
■Your roost unhappy customers are >xxir greaust source oí leaming", 
dice Bill Gates: "Tus clientes más descontentos son tu mejor en
señanza". Aplicar esta filosofa a) sentido dd voto seria un acto de sa
biduría impropio de la pol i tica española. Algu icn perderá las eleccio
nes gocrato' en 2012: d pasivo que se engañó con dogmas ante la en • 
sis o d que miró a la bandera y a la familia hasta el último momento 
y después de dedicó a criticar sin descubrir sus cartas. Poco instruido 
o destructivo, opten ustedes. Iz» importante es que los que vengan 
detrás aprendan de los malos date de popularidad y el desapego. U 
ruptura del corazón del votante empieza en el Ixil'ilb.

puestos, sí, la fea palabra. El glo
bo hinchado de las tasas y los re
cargos. Ixnln deda: ¿libertad pa
ra qué? Y ahora: ¿impuestos pa
ra quién? El 65,5% de lo* con
tribuyente* declaró en 2008 
unos ingresos brutos inferiores a 
los 21.000 euros, lo que se tra
duce en unos L500 brutos al mes 
según los datos relativos a la de
claración de la renta de rae ejer
cicio que se realizó hace un año. 
Lo más importante, que se han 
esfumado 2.500 declarantes con 
ingresos superiores a los 
600.000 euros. Que paguen los 
ricos, sí. Pero es que no quedan.

P
odemos echamos a las ba
rricadas. Culpar al empe
drado, al mercado....» 
Keynes por morirse. Pero a fe

cha de hoy sólo hay 8.059 es
pañoles que dicen obtener estos 
ingresos. Aunque algunos listos 
se hayan escapado de la criba, 
parece que el 0,04% de los 19 J 
millones de declarantes no pue
de hacerlo todo por nosotros. 
Habrá pues que pagar y dirigir
se a papá Estado, que se ha re
velado como un juerguista. Go
bierne regular, y sobre todo ba
rato.
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Se buscan aeronáuticos
El 41 % de los parados de Tonejón sólo tienen el graduado escolar

CON UNA COOPERATIVA

Tresjóvenes 
‘dan pedales’ 
al empleo

_______ ybuwadbiorrejW 

Do los 11.730 parados registrados en 
las oficinas do omploo do Torrejón do 
Ardor, ol 41% no tiene mas formación 
académica quo el graduado escolar 
(3.778, do los cuajos, la mayoría son 
hombros, 2.175). Asi lo refleja un ex
tenso estudio, fruto del Pacto Local 
por el Empleo on ol quo están implica
dos tanto Ayuntamiento como empro- 
sarios y sindicatos.

En sus más de 200 páginas, el infor
me revela algunas de las carencias así 
como iwccsidadcs íomwtivas de los 
parados del municipio. En el primer 
capítulo, las carencias, el estudio 
pone de manifiesto la corta trayec
toria fonnativa de la mayoría de los 
dcscmpltados. -fisto representa un 
handíap para acceder a las ofer
tes de trabajo y ser contrate- 
dos". declaró la conccjala de 
Empleo, Carolina Barrio- 
podro, durante la pre
sentación del estudio.
Según el Observatorio 
Regional de Empico y de 
la Formación de la Co
munidad de Madrid, la 
cmpleabilidad au
mente cuanta ma>w 
formación tiene el 
sujeto. De hecho, con 
doctorado univer
sitario sólo hubo 
tres demandan
tes de empleo 
(dos mujeres y 
un hombre).

Echando 
un vistazo 
pomrenoriza- 
do a las estadís
ticas oficiales, el 
grueso de para
dos se encuentra 
en aquella franja 
con personas de esca
sa formación. I>c los casi 
l.OX> panulos con título de 
graduado escolar o equi
valente. la cifra se reduce 
a los 995 cuando se ter
mina el bachille
rato.

política fonnativa efectiva. "Ya nos 
liemos puesto a trabajar para refor
zar la oferta fonnativa disponible, 
tanto de formación continua como 
ocupacíonal", 
señaló 
Ba
rrio

Ucenciado 
y parado

co

puesto se

de la asociación empresa
rial Acdhc, entre los nue-

buscado 
con el sector ae ¡o 
ronautica.
construcción e 
resto del Corredor de!

NICHOS DE EMPLEO. Con 
este panorama, ¿existe 
algún motivo para la es
peranza? FUentcs del Con
sistorio aseguran que este 
estudio va a servir para sen
tar las Kiscx de lina

amblado consiacrawc- 
nente el perfil de proftsio-, 
nal que se pide en las em-

Lacres arcxxo 
WOsaabs 

fccoxox. B cero oo

crt Etc'i'ú 
;e<íx.'có«fo2CÚ7y

ira tasa do 9.4%. 
reare» <n o oí» O) a 

a rutin-to ri»xJo 
X® cWirixn» bQ>o 
rorarexo cm»' 4S% 

dobsfccrcacfosy 
dorxrexxte so raxw. 
swXmóSiárfcoro 
¡ruXWbñrrixgn 

Ccrexarérroy 
ÍXtóTCfo 

iCrtí.

podro. Así que, ¿dónde hay trabajo? 
En los sectores de la aeronáutica, la 
Ingeniería de la Construcción y en 
materia de I*D. No hay que olvidar 
que en 'Ibmjón se encuentra una de 
las empresas pioneras de este acti- 
vídad <LVTA) además del aeródromo 
militar y Ip proximidad con Barajas. 
Respecto a la innovación y el desa
rrollo, la proximidad de la Universi
dad de Alcalá y de alcanzar acuerdos 
con esta institución "deben posibili
tar la creación de centros de inno
vación y de desarrollo tecnológico en 
materia de Investigación y Desarro
llo", señala un comunicado dd Ayun
tamiento de Torrejón. Otra oportu
nidad o pu nto fuerte que ofrece la lo
calidad.

Identificadas las carencias y las op
ciones de cmpleabilidad, otra baza 
que juega a favor del municipio tiene 
que ver con la disponibilidad de 
suelo industrial, la joya de la co

rona es el Polígono SUNP T2- Casa 
blanca, cuyas obras de urbanización 
marchan a buen ritmo y seguramente 
Otón terminadas a finales de año. 
"Además, ya hemos recibido las pri
meras peticiones de licencias de obra 
para comenzar a construir empre

sas’, recordó la conccjala.

DESEMPLEO. El paro ha golpeado 
fuertemente a) municipio de To
rrejón de Ardoz. que ha visto 
cómo las colas de las antiguas 
oficinas del Inem crecían con la 
misma rapidez con la que se des
truía el empico. En mayo de 
2008. unos meses antes de que 
estallara la crisis financiera, el nú
mero de demandantes de empleo 
apenas alcanzaba los 6.000.

Dw años despufo, Ibrrejón 
está a punto de duplicar esta cifra. 
Si bien es cierto que el perfil del pa
rado no ha variado demasiado de un 
tiempo a este parte, el grueso de afec
tados se encuentra en aquel colecti
vo con menos formación. Por estas fe
chas hace dos años, ningún doctorado 
se encontraba en situación de de
sempleo. Pero la naturaleza de la cri
sis no respeta ni al más listo.

Y EN EL RESTO DEL CORREDOR...

A la 'caza' de 
cíales y técnicos

dos destaca el de comer
Hasta 

ofertas 
CIE 
les de oficios 
distintos perf

el 56% de las 
por-cl 

rofesiona-

presas del Corredor del requieren personas orienta-
Henares. Si en Torrejón de das hada la actividad co- bajar en fábricas y
Ardoz. el on«l más mereial, pero que también para almacén. En cambio, las 

na sólida for- necesidades actuales de per-

esta 
puesto que la 

yoria de las empresas 
-buscan reforzar su acción 
comercial.

sonal están más centradas 
en el ámbito comercia), con 
el 23% de las ofertas solici- 
lando personal de adminis
tración. rentas y telemarke
ting. En el financiero, con un 
41% de ofertas para direc
ción financiera, controller y 
contabilidad.

MA«® ■ Una cooperativa de 
bicicletas creada por tres es
tudiantes de la Universidad 
Autónoma de Madrid (UAM) 
consigue salir adelante en 
plena crisis, creando cinco 
empleos mediante un modelo 
de financiación alternativo 
ajeno a los bancos, repartien
do de correo «le las facultades 
y prestando el servicio de al
quiler de bicicletas.
Hace un año, el correo inter
no de la universidad lo hacía 
una empresa con una furgo
neta, hoy lo lleva a cabo la co
operativa Goteo Cultura Sos- 
tcniblc mediante una bicicle
ta con un motor de ayuda y un 
remolque que pueden llegar a 
pesar cargados unos 300 kilos. 
•Los dos objetivos funda
mentales son crear puestos de 
trabajo de calidad y tener una 
repercusión positiva en el 
contexto social y ambiental 
que nos move
mos", subra
ya uno de los 
socios y ira- 
bajador de .
la coope- f /1^' V Á I 5
raliva. ■11
Joaquín II V>
Romero \
de Tejada.
Hasta el momento, 
ambas metas se han cumpli
do: la cooperativa cuenta con 
cinco empleados y más de 200 
socios que utilizan alguno de 
sus sen-icios.

EN TORREJÓN

Emprender en 
tiempo de crisis 
tiene ‘premio’
TOWÍJÓN ■ La Comunidad de 
Madrid quiere animar a los jó
venes a emprender y crear em
pico. Por ese motivo Tonejón 
de Ardoz fue el escenario es
cogido para presentar las ayu
das para jóvenes emprende
dores y para las compañías 
que contraten dcscmpleados 
menores de 30 años.

Ia« solicitudes podrán pre- 
scntarjc hasta el próximo 8 de 
julio y las condiciones de la 
convocatoria pueden consul
tarse en el Boletín Oficial de 
la Comunidad de Madrid del 
2 de Junio y en wvs-w.ma- 
drid.org. Además, para cual
quier información pueden di
rigirse a la Asesoría de Crea
ción de Empresas ubicada en 
el Paseo de Recoletos o al 
Rincón del Emprendedor de 
Torrejón. creado hace seis 
meses y situado en el Centro 
Municipal de Servicios Em
presariales de la calle Mejo
rada. 17. Desde su puesta en 
marcha, este servicio ha aten
dido mil consultas y se han ge
nerado 53 empresas.
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Piso, de 3 dormitorios, a 
razón de 120.000 euros
La web Foroprovivicnda anuncia casas a precio de saldo

COACCIÓN/Y8.BALCAJA

Do la recuperación al estancamiento. 
Tras cuatro meses de subida, abril ha 
reflejado una menor concesión en el 
número de hipotecas (3.200 monos 
quo ol mes anterior). Pero no sorá por 
falta de oferta. Desdo rastrillos Inmo
biliarios pasando por ferias de todos los 
tipos y tamaños o pógínas web- todos 
anuncian precios do saldo. La última: 
Foropro^ríemda. con 4.000 pisos de ban
cos y promotores.

Una de las fómiulas que más está con
venciendo a las entidades financieras, 
grandes acumuladoras de propieda
des. son las iniciativas de algunas con
sultoras inmobiliarias que. como 
loro Consultores o Gesdalia, trabajan 
a pie de calle, en barrios y zonas pe
riféricas, y explotan vías de comer
cialización diferentes.

Es el caso de 'loro provivienda', un 
porta) web que agrupa mis de 4.000 
pisos de diferentes bancos y promo
tores. entre viviendas de segunda 
numo y nuevas, donde el precio de las 
viviendas es lo más interesante. El 
portal tienda ventaja de que identi
fica los inmuebles en función de si son 
activos bancarios. si admiten con

traofertas, si es de alquiler con oiKión 
a compra, si es un buen producto de 
inversión y el descuento que se le ha 
aplicado a la vivienda. Además, in- 
clu>v un simulador de hipoteca y un 
avisador de inmuebles.

Entre las ofertas a destacar en el 
Corredor del Henares, el municipio 
más 'activo' es el de Torrejón de Ardor 
El precio más competitivo: un piso de 
tres dormitorios, 1 baño, de 7i metros 
cuadrados y terraza: 121.739 euros (en 
la calle Dublín). Eso sí, el edificio no 
tiene ascensor, pero admite oferta. 
Otra oferta interesante, también en 
Torrejón: un pisodo tres dormitorio. 
1 baño, de SO metros cuadrados, por 
165.000 euros (admite oferta^

En 2009, Foro Consultores saco 
provecho de la crisis, vendiendo al
rededor de L400 viviendas en toda Es- 
pafta, el triple de las ventas realiza
das durante el año anterior. Para el 
presente ejercicio, espera alcanzar las 
2.000. Para esta iniciativa, la consul
tora pone a disposición de los com
pradores su red de comerciales en 
toda Esjvaña.

.04*1 teto ««.Uñaaf&ha m Z~
■ VUV>1« *1 li rí^j.lí

&es,áíxn$axlo 
ro comprar un |«o 
ytcdy/aoclo.o 
ebro. Cojo Madrid. 
eocoíaMo&ón 
conGoscMío.ha 
'avado una cam
paña a rivqi rei
nal para lanza dw- 
cueniQsespccbks 
desd? varias de tas 
okiaxsccoiasQuo 
cuerea bortidad. 
En Wctfá da Hena
res, los dcccuontos 
legarán a la cócina 
qoMVeTMtono 
en A\da. Glande 
Austria. tZ.Josdoi 
comczccdOoseo- 
votí I2ai23 <»n- 
lo.B horaria de 
aWK»Sndpit*<o 
es de 9 a liberas 
las das labora'.»

U
5T

W
0^

<

/

00

g¡lautomocion@'grupogiLes

TALLER - AvdA Constitución. 1 ib. 
Azdoz. Madod. Tlf 91 6S64713

GIL AUTOMOCIÓN
NUEVO CONCE SíONARX) MAZDA PARA 
ALCA1Á 06 HENARES Y TORREJÓN DE ARDO?

EXPüSICiÓN Y TALLER - Va Ccrrpíutcrsc. 133 
Alcali de Hervi-es mkóí llf 902122 S02

ar-v 1

DEMOSLA B/ENEEMDA
AL NUEVO LUDAS DONDE TÚ 
SERÁS E/ENVEN/OO

^5“ - B

En el nuevo concesionario Mazda te recibiremos con el mejor trato para 
que encuentres el coche nuevo o de ocasión perfecto para ti con todas las 

facilidades de pago. Y si ya tienes un Mazda, te ofrecemos el mejor servicio 
especializado y profesional, porque en ningún otro lugar tu Mazda y tú seréis tan 

bien recibidos. ¿Vienes?
Además de poder venir a ver nuestra gama fiable y completa, podrás solicitar pruebas de 

conducción como por ejemplo experimentar el nuevo CX-7.

- COM - 902 3^5 456
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BOLSA
VALORES ALCISTAS

@
Las bolsas suelven a girarse a la baja y el aspecto no es ha- 
lagúefto. Los indicadores indirectos obligan a ser cautos. 
No aparecen valores'alcistas.

VALORES BAJISTAS

©
Si los descensos en las bolsas continúan, los bancos serán los que 
peor se comporten. Habrá queeslar atentos al comportamien
to de las entidades financieras.

Consejos breves 

para inversores

EL RINCÓN DEL INVERSOR
JOSÉ ÁNGEL MENA

Consejero financiero ¿Un nuevo segmento bajista?

F
inaJizAdA h cumbre de) 
G-20 en Canadá, se rali- 
flea algo que no encan
dila a los prócenv que 

nos gobiernan y que no hay ma
nera que reconozcan. Me estoy 
refiriendo a lo incierto del futu
ro y a la inexistencia de recetas 
únicas en entornos dinámicos 
no lineales.
La economía entra de lleno en 
esta complejísima dinámica que 
imposibilita el acierto de cara a) 
largo plazo, aunque si los líderes 
mundiales reconocieran este 
cwnto. desmontarían buena 
parte del chamizo ineficiente 
que tanto tiempo les ha costado 
generar.
Creo que la honestidad y la ver
dad pueden provocar problemas 
y falta de liderazgo en un hori
zonte temporal cercano, aunque 
de cara al medio plazo, el que se
pamos que no estamos en 
manos de gurus infalibles de
bería ayudar a no mitificar sus 
decisiones y a reducir las expec
tativas puestas en ellos.
I j pega es que acumulamos va
rias milenios en los que los 
lobbys que han intentado mane
jar a los humanos se han «.ceñu
do continuamente en la mentira, 
en la cmbaucadón mediante el 
miedo y k» mitos y. por supues
to. en buscar la perpetuación en 
las jerarquías sociales que apor
tan pririlcgios.
Y es que, a lo largo de la historia 
de la humanidad, todo lobby que 
ha conseguido alguna posición 
de pririlcgio no ha dudado en 
emplear los métodos más raines 
para mantener la cuota de poder 
conseguida.

Dicho esto sobre el ser humano, 
es utópico apostar por que los lí
deres de cada país van a ser hon
rados y le van a contar a sus 
compatriotas que no tienen ni 
idea de cómo solucionar el desa
guisado en el que estamos meti
dos y que irún dando palos de 
ciego, apoyados en alguna de tas 
diversas escudas económicas 
que periódicamente domina el 
orbe intelectual, hasta que de 
nuevo es enviada el ostracismo 
tras la acumulación de errores y 
la falta de respuestas útiles a los 
problemas planteados. La pega 
es que como en cualquier entor
no caótico (piensen también en 
la meteorología y no sólo en la 
economía) sólo el devenir del 
proceso nos irá aportando infor
mación sobre las condiciones 
iniciales del mismo y sólo trans
currido un tiempo podremos 
confirmar el desacierto.
En el caso concreto del entuerto 
económico en el que nos encon
tramos, muchas voces de peso 
(Krugman, Stiglitz; certifican 
que la actual metástasis que se 
extiende por el orbe económico 
tiene sus orígenes en tinos póli
pos que parecían benignos hace 
.30 artos, apoyados c instaurados 
por Reagan y 'Diatcher. Y si nos 
remontamos a los 80, compro
baríamos que esta corriente libe
ral tomó posiciones tras el de
sastre a) que nos abocaron tas 
políticas Kcyncsianas, que preci
samente son las que han vuelto 
a reclamar un lugar hcgemónico 
con» doctrina para salir de ta 
actual crisis.
Aunque no quiero ser agorero, 
es de suponer que dentro de

unos lustros confirmaremos que 
los vates keyncsianos volvieron a 
errar, aunque a la vista de que el 
ser humano no aprende, volvere
mos a buscar acomodo en algu
na otra doctrina en la que el 
poder político buscará los man
irás de tumo para acallar a una 
plebe que brama ante los errores 
pasados. No tenemos solución y 
así nos luce el pelo.
Criticada la principal actividad 
de la industria financiera, que 
no es otra que Intentar predecir 
el futuro, voy a emplear unos 
gráficos extraídos de la sapiencia 
de Benoit Mandclbrot que nos 
permiten transformar la evolu
ción direccional de cualquier ac
tivo financiero en una especie de 
oscilador «pie nos puede adelan
tar posibles extremos en ta evo
lución de dicho activo.
Son gráficos que se van ajustan
do automáticamente cada día, 
en base a las fluctuaciones del 
activo, así que también requie
ren de nuestra interpretación, 
razón por la cuál seguimos sin 
poder aislamos de nuestra intui
ción para el análiss de gráficos 
bursátiles.
la positivo es que conseguimos 
una herramienta que nos alerta 
de posibles extremos en la evulu- 
dón del activo financiero y que 
si conseguimos extenderla a mu
chos de ellos, casi siempre ten
dremos alguno de ellos visitan
do, o zonas de compra o zonas 
de venta.
En este primer gráfico tienen tas 
curvas de desviación estándar 
acumulada sobre el Ibex (curvas 
rojas), en plazos de 150 (parte 
superior) y de 49 sesiones. En

condiciones de volatilictad con
trolada o “normal" veremos fluc
tuar estos osciladores entre la 
zona de - 2 y -2 desviaciones 
estándar, por lo «pie tendremos 
una referencia eficiente que nos 
avisará de posibles techos o sue
los en los índices o valores que 
vigilemos.
El handicap de esta herramienta 
es que de antemano nunca sa
bremos la volatilidad en la cpic 
vamos a movemos y si esta se 
desboca, las curvas sobre 150 ó 
49 sesiones no serán de ayuda 
ya que nvostrarán extremos de
masiado pronto. En estas ocasio
nes tendremos que pasar a cur
vas de desviación acumulada 
sobre 500 sesiones y probable
mente si la volatilidad es ta que 
acontece en periodos críticos 
como el crash del 29 o del 87, 
tendríamos que apoyamos en 
curvas moa Urdas sobre más de 
1000 sesiones.
Por el momento en este informe 
tienen ta curva sobre 150 sesio
nes en 1a que podemos ver los 
extremos que ha ido fijando el 
Ibex 35. En el eje horizontal tie
nen las sesiones, mostrando en 
el extremo derecho la última se
sión de la que tenemos datos. 
Aporto ahora un gráfico del Ibex 
35 de cierres.
He rotulado con una elipse una 
pauta que interpreto con» muy 
peligrosa. Se trataría, en el argot 
de la onda de EUioU. de una 
pauta plana en medio de un seg
mento bajista. Se trataría de una 
formación de continuación, por 
lo que una vez finalizada lo más 
probable es que se reanude ta 
tendencia bajista.

En las curvas de desviación 
estándar acumuladas, insertada 
más arriba, vemos en la de 49 
sesiones que nos anuncia un po
sible techo j>ara el muy corto 
plazo. Por último, con» referen
cia sobre el momento en el que 
nos encontramos, voy a insertar 
el gráfico con ta curva de desvia
ción estándar sobre el curo/ycn, 
montada sobre 500 sesiones. 
Curva a ta baja implica con una 
elevada probabilidad bolsas a 1a 
baja y viceversa. Por el momento 
tenemos una pasible zona de 
techo y mucho recorrido a la 
baja, por lo que este gráfico nos 
llena de dudas de cara al medio 
plazo.

RESUMIENDO
Pauta peligrosa 1a que detecto 
en el gráfico del Ibex 35 y en 
multitud de activos financieros, 
la economía rea) aporta eventos 
y parámetros para justificar mo
vimientos bursátiles explosivos, 
aunque ja sabemos que la bolsa 
no es economía real y que de 
pende de muchos factores, entre 
otros, de los intereses de las 
manos fuertes. En el momento 
de escribir estas lineas el 
curo/yen vuelve a cotizar en la 
zona de mínimas de esta correc
ción de 2010, así que mal asuntó 
para ta renta variable.
Por ta parte de arriba, si Euros- 
toxx 50 consiguiera superar la 
zona 2.8001a tranquilidad vol
vería a las bolsas.

José- Án^d Mena (ñutía 
Consejeto fínantícro 

^yvwjcestíonarpaain¡onlos.com 
www. tfóinvr.cvtn

Desviación sobre el Ibex | Ibex 35 cierres|Desviación estánder euro/yen |
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Desdo ol año 2000, el Rea) Madrid 
ha invertido cerca do los 1.000 mi
llones, tanto con Florentino como 
con Ramón Calderón. Los medios 
do comunicación hablan do que ol 
Real Madrid planea una partida do 
unos 80 millones do euros para 
traer a los cuatro jugadores quo lia 
pedido Mourinho: Maleen, Go- 
rrard y Di María.

Con esos 80 millones, el Real Ma
drid se habrá gastado en la últi
ma dóeada, o invertido como le 
pist-ídccira Horentino Wrcz. su
mando las dos etapas del presi
dente de ACS y los tres artos de 
Ramón Calderón, más de 1.000 
millones de euros en fiehajes En 
concreto, la cifra desde el arto 
2000, desde que el Real Madrid 
fichó a Figo es de 971 millones de 
euros, según las diferentes cifras 
publicadas en los medios de co
municación.

1.000 millones de euros que 
han servido para ganar cuatro 
ligas, una Liga de Campeones y 
dos semifinales, una Copa Inter
continental. una SuperCopa de 
Europa y dos SuperCopa de Es
parta. En total. 9 títulos. Eso fue 
en el capítulo de gastos (inver- 
«iones), porque en esta década, el 
Rea) Madrid sólo ha recuperado 
l>or la venta de jugadores de esc 
dinero, según las cifras publica
das en los medios. 368 millones 
de euros. Es decir, una diferencia 
en la compra y venta de jugado
res de 652,5 millones de euros o 
partir del arto 2000.

1.000 millones en fichajes
El Real Madrid ha invertido en nuevos fichajes 

esa cantidad de dinero en la última década
TODO COMENZÓ CON FIGO. 1-1 ¡>ri 
mera temporada de Florentino PÚ- 
rez.cl Real Madrid regastó 120mi
llones de euros. Entre ellos, el 
ftehaje de latís Figo, el primer 
•galActicol Insiguieron en los artos 
venideros Zidanc, Ronaldo, Beck- 
hzunyOwen. El Madrid se gastaba 
200 millones pero multiplicaba 
sus ingresos publicitariosy por te
levisión. El último arto de Floren
tino dejó a Sergio Ramos y la frus
tración de Robinho. En esta 
primera etapa, c) Madrid re gastó 
421 míUoncsdccuroscIngrvsópor 
la venta de jugadores 172. Eso sí. 
este modelo permitió al Real Ma
drid con vertirse en el chibmAs rico 
dd mundo, pese a que en los últi
mos artos no se lograron títulos

LA ETAPA OE CALDERÓN, lías la di
misión de Florentino Pérez fue la 
etapa de Ramón Calderón, una 
etapa turbulenta, en la que re ga
naron dos ligas, y en las que se fi- 
charonajugadorescomoHiguaín. 
Marcelo, Pepe, Van Nistclrooy, 
Snejjdcr o Ro)>bcn, jugadores de 
otro perfil menos universal, me
nos galáctico. Sin embargo, la in
versión también fue notable con 
300 millones de euros gastados

GRUPO DE
EMPRESAS

TRES PUNTO UNO

CON UN
OBJETVO
UNICO: 
OFRECER A 
SUS CLIENTES 
UN SERVICIO 
EFICAZ, FIABLE 
PERSONALIZADO 
Y RÁPIDO

(100 por temporada), y sólo 109 re
caudado en la renta de jugadores.

Y después de tres artos resuel
tos. volvió Florentino Pérez, que 
prometió una revolución para co
locar al Real Madrid en el lugar en 
el que la historia se mereda. Fue
ron sus palabras, y sus hechos. 250 
millones de euros invertidos en fi-
chaJcs (96 Cristiano Ronaldo. 63
KaM. 35 Bcnzcma, mis de 30 Xabi 
Alonso...), financiado por los casi 
90 millones de euros en ventó de 
Jugadores (sobre todo Robbcn y

¿Inversión o gasto?

Florentino Pérez afirma 
que es inversión, aunque 

no garantice el éxito

Snetfder). El moddo continúa, ya 
que los ingresos siguen mullí- 
plicúndose- El presupuesto ha ido 
creciendo hasta superar los 400 
millones de euros.

Ia próxima revolución, la de 
cada arto, ya ha comenzado. 
¿Quién rendrú?.<Gcrrard, Maicon. 
Di Marta?, ¿los cuatro?, ¿quién 
saldrá?, ¿cuánto ingresará en ven- 

!tas el equipo blanco? Una cosa ha 
queetulo clara: la inversión enju
gadores genera beneficios, pero 

2 hasta ahora no siempre han sido 
| rinóninvos de éxitos. De hecho, va
s rías temporadas han sido en 
5 blanco. Como dice Florentino 

Pérez, no son gastos, sino inver
- siones.

O
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La subida del IVA, ¿afecta a la vivienda usada?
P.-Si voy a comprar una vivienda 
íigg<!gundAmAnn en los próximos 
meses, ¿me afecta la subida del 
IVA? Tengo entendido que el IVA 
sók> se paga en la compra de las 
viviendas de nueva construcción 
R- En efecto según la Ley del IVA. 
están exentas del IVA y por tanto 
sujetasa m> (Impuesto de'ftans- 
misiones Patrimoniales) las se
gundas y posteriores entregas de 
edificaciones y de los terrenos en 
que se hallen enclavadas, cuando 
tengan lugar con posterioridad a 
su construcción o rehabilitación 
El tipo de gravamen en el ¡TP es 
del 7%.

P.- Ixm inquilinos que estamos de 
alquiler, el afio que viene tendre
mos que hacer ladedaradón de la 
Renta de acuerdo con el propie- 
tarío del piso. Este cambio de IVA 
¿me afecte a mí, a él o a los dos? 
¿Qué habrA que tener en cuenta 
para la renta del afio que viene?
R.- En primer lugar los arrenda
mientos que tengan por objeto 
una vivienda estAn exentos de 
IVA, es en el caso de contratos de 
alquiler de local de negocio

cuando están sujetos a IVA.
Es por tanto que el IVA en k» con
tratos de alquiler de negocio se 
devenga cuando resulten exigí- 
bles. Así, si el contrato de alquiler 
de local de negocio dice que el 
arrendatario habrá de satisfacer 
las rentas dentro de los 5 prime
ros días de cada mes, la renta de 
Junio del 2.010 se devengará al 16 
%yladeJulio-2010al 18%.

P.- Si durante este año 2010, 
previo pago de 12.000 en con 
cepto de sefial/reservA 
firmo un contrato de com
praventa con una promo- 
tora/constructora de una 
vivienda de nueva 
construcción 
que me entre
garán a finales 
del 2011 o prin
cipios del 2012, 
a efectos de po
der desgravár
mela ¿se considera 
comprada en el 2010 
(puedo desgravarla) o se 
considerará comprada en
2011-2012 cuando escriture (y no

podré desgravármela)?
R.- Las cantidades entregadas a 
cuenta de la vivienda de nueva 
construcción que va a constituir 
su vivienda habitual podrá des
gravárselas en la declaración de 
la renta que hayan sido entrega
das, aunque la entrega del bien se 
formalice en documento público 
en el afio 2011 ó 2012.
El plazo establecido con carácter 

general para la fi naitea-

cíón de las obras de constnicdón 
de la vivienda habitual no puede 
ser superior a 4 años (contados 
desde el inicio de la inversión). 
En el supuesto que se haya des
gravado con anterioridad de otra 
vivienda habitual, no podrá des
gravarse de la nueva vivienda ha-
bitual hasta que no invierta en

esta última, todas las cantidades 
que fueron deducidas en la pri
mera vivienda habitual.

P.- Me metí en una cooperativa 
para la construcción de un vi
vienda en el afio 2008, cuando el 
IVA todavía era del 7%. La vi
vienda me será entregada en d 
afio 2011, hacia el segundo se
mestre, ¿qué porcentaje de IVA 
me corresponde pagar si desde 
que me metí en la cooperativa 

llevo pagando el 7% de cada 
cuota? ¿Debo pagar el 8%?.

En el contrato de compra
venta con la promotora 

respecto al B'A la refe
rencia que hacían es 

la cantidad del 
piso, plaza ga

raje, etc* IVA 
vigente.
R.- Todos los

pagos que haya hecho 
hasta el 30 de junio de 2010 se 
habrán devengando al tipo vi
gente en ese momento y las can
tidades que se entreguen después 
lo serán a los nuevos tipos vigen
tes.

rttpuntatfacUiladtu por el deepacho TEFICO ton a titulo meramente informativo, en atención única y exclusivamente a la literalidad de las términos de las 
eonsulUuformuladas. La información y comentarios que se incluyen no constituyen atesoramientojurídico alguno. TEFICO declina cualquier responsabilidad por 
la utilixación que pueda hacerte del contenido de la respuesta. Autores: José Angel Sebastián y Juan Pedro Cuenca, expertos en materiafiscaL

LiB®
Acedap 

celebra su V 
asamblea

■La Asociación Comarcal 
de Empresas de Daganzo, 
Ajalvir y Paracucltos de Ja

' rama (ACEDAP) ha celebra
do la V Asamblea General 
de la Asociación que, por 
primera vez, se ha celebrado 
en las nuevas instalaciones 
de la asociación ubicadas en 
el municipio de Ajalvin 
Vicente Prada, presidente 
de la asociación, comentó 
durante el acto que "esta
mos inmersos en una crisis 

.• (financiera, económica, so
cial y política) sin preceden
tes, por su intensidad y du
ración en el tiempo. Y es un 
lugar donde nos va a tocar 
permanecer durante un 
plazo indeterminado.
En palabras de Prada. prcsi- 

" dente de la asociación de
empresarios, gobernar en 
estos momentos tendría que 
ser "la construcción de un 

- pensamiento cuyos pilares
fundamentales deberían 
estar dotados de grandes 
dosis de responsabilidad, 
pragmatismo, templanza y 
observación de una realidad 
que está pidiendo a gritos 
cambios estructurales".

Momento de la Asamblea general do a patronal do Torrojón

30 años de Unicem

■La Unión Comarcal de Empresa
rios del Este Unicem celebró su 
Asamblea General Anual para 
hacer un repaso de las principales 
actividades de la asociación reali
zadas durante c! ejercicio 2009. 
A pesar de que 2009 ha sido un 
duro afio a nivel económico y em
presarial. la asociación se ha visto 
reforzada aumentando su número 
de asociados, y es que son los mo- 
montos de crisis económica los 
que despiertan el espíritu asociati
vo. de esta manera Unicem ha re
forzado los servicios que en estos 
momentos demandan los empre
sarios para hacerles en la medida 
de lo posible más llevadera la si
tuación.
U rcprescntatividad y la partici

pación en diversos ámbitos de ac
tuación empresarial y social de 
Unicem se ha seguido impulsando 
durante 2009; desde la patronal 
considera de vital importancia el 
diálogo y el entendimiento entre 
los diversos frentes sociales con el 
fin de atajar la situación actual 
planteada, esta linea de trabajo se 
mantendrá durante 2010, partici
pando en todos aquellos foros 
donde tas necesidades de los em
presarios tengan que ser represen
tadas.
La asociación recordó el esfuerzo 
que realizó el año pasado en ma
teria de formación y transmitió 
un mensaje de esperanza. Cons
cientes de que la salida de la crisis 
no será fácil.

■ Cobro de irnpsgt- 
das y negoasaón con 
deudores es el último 
libro de Pero Brach- 
ficklexpertoen temas 
de morosidad y firme 
defensor de la recupe
ración de impagados 
mediante una siste
matización. metodo
logía. procedimientos 
bien definidos, conoci
mientos y habilidades 
determinadas. Este li
bro constituye la guía 
más completa para la 
recuperación de deu
das.

■ El coaching es una 
metodología que favo
rece el cambio y ayuda 
a conseguir objetivos 
en la vida personal y 
profesional. Enfocado 
a parientes, esta prác
tica centra sus objeti
vos en al salud: facilita 
que ellos mismos pue
dan conseguir mejorar 
hábitos saludables, 
cumplir los tratamien
tos en las enfermedades 
crónicas y que, por 
tanto, mejoren su cali
dad de vida. En el libro 
$0 muestra cómo apli
carlo de una manera

Cobro 

de 

impagados

Coaching

y 
salud

El libro presenta solu
ciones prácticas para 
recobrar todo tipo de 
deudas, facilitando el 
aprendizaje tanto a 
profesionales como a 
neófitos en el terreno 
de la recuperación de 
impagos. Se explica 
desde la vertiente 
práctieacómosolucio- 

nar los impagados a 
cómo negociar con los 
deudores, para conse
guir los mejores resul
tados sin llegar a la con • 
frontación con los 
morosos. Ed. Profit

práctica ya que todos 
los casos descritos per
tenecen a pacientes re
ales. En Coachingy sa
lud los profesionales 
sanitarioslmédkos en
fermeras fisioterapeu- 
tas, psicólogos...) des
cubrirán nuevos 
recursos que podrán In
corporar con facilidad 
en su consulta diaria. 
Con la mayoría de pa
cientes bastará sólo uti
lizar alguna técnica de 
coaching para obtener 
mejores resultados. Au
tor: Jaci Molins Roca. 
Edil Plataforma.
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¡A REMAR!

Por las mujeres 
profesionales

anuncios

N
» $6 si las mujeres son más inidigen* 
les porque son más sensibles, o si 
ton más sensibles porque son más 
inteligentes. De jo que si estoy se

guro es que son más inteligentes y más sensi
bles que nosotros". Esta (rase, tremendamente 
contundente, se la escuchamos, una vez, a una 
persona cuya capacidad intelectual está fuera 
de toda duda. Su nombre es lo de menos, aun
que es muy “famoso", pero para nosotros lo re
almente importante es que era hombre y jefe, 
como quienes reflexionamos en este articulo. 
Esa frase dicha en un foro de "mujeres" puede 
sonar a aquello que dicen las Misses en los 
certámenes de belleza: "...¡¡¡Y la Paz en el 
Mundo!!!", pero aún así, y sobre todo, si lo repe
timos fuera y a menudo, no deja de ser una 
forma de reconocimiento mayúsculo a su labor, 
dentro y fuera de la empresa, y por lo tanto, de 
extrema justicia.
Hace unos días tuvimos la ocasión de disfrutar 
de una jomada de trabajo con APD - Castilla La 
Mancha (Asociación para el Progreso de la Di
rección) y AM EAR (Federación de Mujeres y 
Familias del Ámbito Rural). Se trataba de una 
reunión de más de 40 mujeres directivas ads
critas a la Delegación de Ciudad Real que nos 
dieron ejemplo de cómo ser unas excelentes 
profesionales, al frente de sus respectivas em
presas y, además, compalibilizándolo (como 
siempre) con una estresante conciliación de 
sus vidas como esposas, madres, c incluso, 
abuelas.
Si, en efecto, eso que siempre han hecho las 
mujeres trabajadoras de ser expertas "de todo y 
para todo", y que nuestras madres o abuelas, lo 
hacían con rutinaria facilidad y que, ahora, las 
perversiones del lenguaje y algún ministerio 
tan innecesario como "ligero en su actuación", 
han definido como conciliación.
Con la ayuda de Javier Morales de APD. y de 
Lola Merino de AMFAR, revisamos todos los 
parámetros para 1 aderar el Futuro, sin olvidar
nos del agobiante presente. Hicimos un viaje 
de 36OF a través de la Comunicación como he
rramienta fundamental y transversal a la vida, 
por lo tanto, a las personas, y evidentemente, a 
los negocios, que todavía hacemos "seres hu
manos", por increíble que parezca viendo algu
nos comportamientos.
Es curioso como desde la más absoluta natura
lidad, LÍDERES, con mayúsculas, como las que 
tuvimos en nuestra reunión intentaban “ver las 
cosas desde otra perspectiva" para tener más y 
mejor infonnación a la hora de tomar decisio
nes.
Esc trabajo, esa actividad, que siempre imagi
namos lleno de glamour, de tacones de aguja y 
despachos enmoquetados, nos mostraba su 
cara más honesta y más comprometida con un 
grupo de profesionales (mujeres) que 
estaban poniéndole nombre 
“marketiniano" a lo que 
ellas hacen todos los días, 
por sentido común y casi 
generación espontánea: 
"Las cosas se hacen así, por
que así hay que hacerse para 
que salgan bien".
Cuando íbamos desgra
nando nuestras herramientas 
de liderazgo, desde la revisión 
personal, desde la del equipo 
de colaboradores, e incluso, 
desde La perspectiva de todos 
los agentes que intervienen en 
el negocio (clientes, y proveedo
res (-los grandes olvidados)), 
nuestras directivas nos confir
maban su atención a esos pará
metros, en todo momento:"... 
es que no hay otra forma de ha
cerlo, y lo que pasa es que el día a 
día, a veces, nos aleja de eso...

Bueno, nos aleja, ¡lino!!!, les aleja a los que 
pueden permitirse alejarse de eso..."
Si a nuestros líderes (-los oficiales, esos que di
cen que les hemos elegido ¿?), les pedimos ca
pacidad de visión, de sacrificio, de ser ejemplos 
de motivación, control, valores, y un largo elcó- 
tora... a estas mujeres no es necesario recordár
selo, pues ellas son modelo de algo mucho más 
que un líder en sus organizaciones, personales 
y profesionales. Ellas son líderes desde el co
razón.
Sí, eso que se dice pronto, y puede sonar a "im
postura" para quedar bien, pero que ellas ha
cen todos los días, en cada minuto de su vida 
personal y profesional: líderes desde el co
razón. que es tanto como decir responsables de | 
calidad de sus vidas y de la de muchas otras 
personas, como ejemplo de sacrificio, talento y | 
visión, o sea, compromiso.
Ese es el modelo de liderazgo de las mujeres de 
AMFAR. y estamos seguros, del de muchas mu
jeres que sin necesidad de que un cargo dclxyo 
de su nombre en una tarjeta de visita se lo re
conozca. cada día, de manera natural, lideran 
su vida y la de otros (* familia y lo que no es fa
milia), y lo hacen desde el corazón.
Cuando estudiábamos el Código Civil, de jóve
nes, nos hicieron aprender la famosa expresión 
de "... con La diligencia propia de un buen pa
dre de familia". No seremos nosotros quienes 
digamos lo contrario, pero nos gustaría intro
ducir el matiz que nos dan estas mujeres, nos 
encantaría incorporar su ejemplo desde el co
razón que es tanto como bautizar su trayecto
ria como un liderazgo scnli*mcntal...
Si, no piensen que es una errata. Proponemos 
un liderazgo sentí (desde el corazón) y mental 
(desde la razón), que fue el ejemplo que nos 
mostraron nuestras directivas de AMFAR. ése 
que como recogió la famosa bebida de refres
cos de la "chispa de la vida", convertía a una 
madre en un "todolopucdc" que incluso, con
venció a su hijo adolescente que comer verdu
ras le pondría los ojos verdes...
Con la que está cayendo, necesitamos ese tipo 
de líderes desinteresados, talentosos, esforza
dos, imaginativos, amables pero exigentes, y 
sobre todo, y por encima de todo, comprometi
dos con lo que le dicta su corazón.
Nuestras lideresas (-que diría Viviana) nos de
berían espabilar a los que pensando que lo sa
bemos todo, hace tiempo que nos olvidamos de 
lo primero: el corazón, o sea. el sentimiento de 
hacer lo que hay que hacer.
¿Nos ilusionamos, por favor?
(Continuará...)

Emilio Garda Carrasco
l'enoduü.y 
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Empleo
■ Empresa ubicada en Costada ne
cesita cubrir puesto de Assitant 
Controller. Funciones: Apoyo al 
departamento financiero en la ela
boración de presupuestos, segui
miento y mejorado procesos,con
trol decostes. ..Contrato: temporal 
deó meses con posibilidades de in
definido. El horario, de 9:00 a 
18:00 horas. Requisitos: Diploma- 
rara de Empresariaks o licencia
tura en Económicas. Imprcscindi- 
blcnivel muy aho de inglés y buen 
manejo en ofimáticx Experiencia 
mínima de l a 2 artos en las fim- 
clones antes detalladas.
Interesados enviar CV a c.cm- 
plco@aedhe.cs con referencia 
AC3806.

■ Empresa ubicada en Madrid, 
prcci« Comerciales para el sector 
delblccomunicadoncs/ Tblcfonía 
para realizar visitas para captar py- 
mes y establecimientos para la 
ofertado productos de importante 
compartía de telecomunicaciones. 
Contrato obra o servido. Jomada 
completa de mañana y tarde. Se 
requ icre candidatos con experien
cia en el sector. Coche propio. In
teresados enviar CV a ccmplcog 
acdhc.cs con referencia CT390<>.

■ Empresa de artes gráficas, pre
cisa incorporar un Montador.'Upo 
de contrato indefinido, localidad 
de trabajo San Femando de Hena
res. Jomada completa. Se requiere 
experiencia de al menos 5 años 
como montador y buen manejo de

programas de imposición, en*, 
perfiles, etc. Interesados enviar CV 
ac.cmp!co@acdhc.cs con referen
cia M4O06.

■ Empresa ubicada en Coslada re
quiere Becario para departamento 
de Marketing, cuyas funciones 
serán: contro’, de material promo
cional. traducdoiK», control y se
guimiento de promociones, inci
dencias, soporte a la fuerza de 
ventas, gestión de tas promociones 
y acciones de mulé marketing, co
nocimiento del mercado, elabora
ción de presentaciones... Se re
quiere «ludíante de I Jcvncíatura 
de ADE (preferiblemente). Inglés 
nivel Alto, paquete Office nivel 
alto. Jomada completa.
Interesados enviar CV a c.em- 
plco@acdhc.cs con referencia 
BM4106.

Formación
■ CEOE-CEPYME Guadalajara 
oferta cursas a través de la plata- 
formayoquicroamipyinc.com. una 
iniciativa de la Fundación Hori
zonte XXII en la que colabora 
tanto la patronal como el CBE1 al- 
carrefto y que está subvencionado 
por el Fondo Social Europeo. 
Además «tos curros están impar
tidos por la prestigiosa escueta de 
negocios EOI. El objetivo es ad
quirir y mejorar el conocimiento 
económico-financiero y las habili
dad es dedirección necesarias para 
la gestión diaria de las empresas. 
Más información sobre cursos en 
wwwyoquic roa m: pymc.com.

Nombramientos
■ Miguel Berna! ha sido nombrado nuevo 
director autonómico de Asepeyo en la Co
munidad de Madrid. Es ingeniero industrial 
con la «pccialidad en Mecánica y Máster Su
perior en Prevención de Riesgos laborales. 
Se incorporó a la Mutua en 1993 como téc
nico superior de Seguridad c Higiene. Luego 
ocupó varios cargos de responsabilidad, 
entre ellos la dirección de! centro asistcncial 
de Ascpcyo Costada.

■ Jesús Terciado, presidente de los em
presarios de Castilla y León, se ha hecho con 
ta presidencia de la patronal de las pequeñás 
y medianas empresas (Ccpyinc) al ganar en tas 
elección» .vi hasta ahora máximo rojonsa&c, 
Jesús Bárccnas. Terciado era el candidato de) 
actual presidente de CEOR Gerardo Díaz 
Ferrán. Tpí su victoria, por 243 votos de un 
total de 381. Terciado aseguró que 'Cepyme 
será beligerante, contra las administraciones 
los políticos y sindicatos que no les respeten".

■Miguel Crespo ha sido nombrado nuevo 
secretario general de Caja Madrid. Nacido en 
Madrid hace 49 artos, es Licenciado en De
recho por ta Universidad Complutense de Ma
drid y Abogado del Estado en excedencia. 
Hasta su incorporación a Ova Madrid, ha ocu
pado el puesto de Secretario General y del Con
sejo de ING Direct Esparta. Crespo ha desa
rrollado gran parte de su carrera profesional 
en la Administración y ha sido consejero de 
SEPI.
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En la provincia de Guadalajara, 
Auto Alcarria.
Concesionario Oficial BMW y MINI

Auto Alcarria
Pídela Estación, 23

Te!.: 949 210960 

v.v/w.bmw.es/au’oalcarria


